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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE ORÇAMENTO E FINANÇAS DO 1 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE CURITIBA. 2 

Aos dezoito dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, com início às nove horas, 3 

realizou-se On-line - através do Aplicativo Zoom, a Reunião ordinária da Comissão de 4 

Orçamento e Finanças do Conselho Municipal de Saúde de Curitiba. A reunião foi gerada 5 

a partir da Secretaria Executiva do Conselho Municipal de Saúde, sito a Rua Francisco 6 

Torres nº 830 – Edifício Laucas – Curitiba Pr –  Danielle Cristina Saviski – Apoio 7 

Técnico do CMS -  Bom dia à todos e todas. Esta é a primeira reunião do ano de 2021 8 

para esta Comissão. Meu nome é Danielle; sou da Secretaria Executiva do Conselho 9 

Municipal de Saúde. Estarei auxiliando senhor Adilson hoje, e também a vocês. Estamos 10 

à disposição - o chat já está liberado para as manifestações de presença. Eu concedo a 11 

palavra para o nosso coordenador e presidente do Conselho Municipal de Saúde: senhor 12 

Adilson. Bom dia senhor Adilson. Conselheiro Adilson Alves Tremura – Segmento 13 

Usuário – Distrito Boa Vista – Bom dia; tudo bem?  É uma satisfação estar com vocês.  14 

Conselheiro Adilson Alves Tremura – Segmento Usuário – Distrito Boa Vista –  bom 15 

dia Ondna. Conselheira Ondna Rodrigues Macedo – Sindacs – Segmento 16 

Trabalhador - Bom dia presidente. Conselheiro Adilson Alves Tremura – Segmento 17 

Usuário – Distrito Boa Vista –  Vamos dar início a nossa reunião, com a aprovação das 18 

atas das reuniões dos meses 11/2020 e 12/2020. 1 – Aprovação das Atas das 19 

reuniões ordinárias mês 11/2020 e mês 12/2020. - Vocês já receberam este material; 20 

alguma colaboração, algum reparo ou alguma ressalva? Danielle Cristina Saviski - 21 

Podem se manifestar - o chat está liberado e os microfones também. Conselheiro 22 

Adilson Alves Tremura – Segmento Usuário – Distrito Boa Vista –  Ok. Então se 23 

manifestem se houver alguma contribuição em relação à essas atas dos meses 11 e 12 24 

do ano passado (novembro e dezembro/2020). Danielle Cristina Saviski - Até o 25 

momento: nenhuma manifestação aqui senhor Adilson. – Conselheiro Adilson Alves 26 

Tremura - Segmento Usuário – Distrito Boa Vista - Como não houve manifestação, 27 

consideramos então, aprovadas as atas das reuniões de novembro e de dezembro de 28 

2020 desta Comissão. Ok? Vamos então à prestação de contas, iniciando o processo. 2 29 

– Prestação de Contas FEAS – 3º quadrimestre 2020 - Quem vai fazer a fala? –30 

Conselheiro Sezifredo Paulo Alves Paz – Segmento Gestor – FEAS/SMS – Como de 31 

praxe, o nosso assessor financeiro é quem vai fazer a apresentação. O Denilson Blanck 32 
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vai ocupar o meu lugar aqui. Danielle Cristina Saviski -  Eu vou disponibilizar o material 33 

para vocês; só um instante por favor. Confere o arquivo por gentileza. Denilson Blanck 34 

– Representante da FEAS -  Então vamos lá: o fechamento do terceiro quadrimestre de 35 

2020. Vou apresentar para vocês os números: ver Anexo 02 - Prestação de Contas 36 

Feas -3º quad.2020. Então: os valores recebidos no terceiro quadrimestre apresentam 37 

os seguintes dados: em setembro foram R$30.133.355,00 (Trinta milhões, Cento e trinta 38 

e três mil, trezentos e cinquenta e cinco reais) - em outubro R$27.123.719,00 (Vinte e 39 

sete milhões, Cento e vinte e três mil, Setecentos e dezenove reais) - em Novembro 40 

R$26.497.656,00 (Vinte e seis milhões, quatrocentos e noventa e sete mil, seiscentos e 41 

cinquenta e seis reais) - em dezembro R$32.977.873,00 (Trinta e dois milhões, 42 

novecentos e oitenta e setenta e sete mil, oitocentos e setenta e três reais). Total de 43 

gastos foi de R$136.732.614,23 (Cento e trinta e seis milhões, setecentos e tinta e dois 44 

mil, seiscentos e quatorze reais e vinte e três centavos). Nos pagamentos: tivemos em 45 

setembro R$26.306.953,02 (Vinte e seis milhões, trezentos e seis mil, novecentos e 46 

cinquenta e três reais e dois centavos). Em outubro R$26.828.949,62 (Vinte e seis 47 

milhões, oitocentos e vinte e oito mil, novecentos e quarenta e nove reais e sessenta e 48 

dois centavos). Em novembro R$32.688.147,37 (Trinta e dois milhões, oitocentos e 49 

sessenta e oito mil, cento e quarenta e sete reais e trinta e sete centavos). Em dezembro 50 

R$32.746.165,49 (Trinta e dois milhões, setecentos e quarenta e seis mil, cento e 51 

sessenta e cinco reais e quarenta e nove centavos). Total dos pagamentos: 52 

R$118.570.215,50 (Cento e dezoito milhões, Quinhentos e setenta mil, Duzentos e 53 

quinze reais e cinquenta centavos).  No resumo financeiro: nós começamos o período 54 

com R$14.834.515,35 (Quatorze milhões, oitocentos e trinta e quatro mil, quinhentos e 55 

quinze reais e trinta e cinco centavos). Entrou R$116.732.614,23 (Cento e dezesseis 56 

milhões, setecentos e trinta e dois mil, seiscentos e quatorze reais e vinte e três 57 

centavos. Foram pagos: R$118.570.215,50 (Cento e dezoito milhões, quinhentos e 58 

setenta mil, duzentos e quinze reais e cinquenta centavos), com saldo final de 59 

R$12.996,914,08 (Doze milhões, novecentos e noventa e seis mil, novecentos e 60 

quatorze reais e oito centavos). O nosso passivo: aqui não está o mês de 61 

dezembro/2020, mas já temos o mês de novembro e de dezembro fechados. Nós 62 

tivemos em novembro R$58.826.953,31 (Cinquenta e oito milhões, oitocentos e vinte e 63 

seis mil, novecentos e cinquenta e três reais e trinta e um centavos) e, no mês de 64 
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dezembro nós tivemos R$57.191.116,48 (Cinquenta e sete milhões, cento e noventa e 65 

um mil, cento e dezesseis reais e quarenta e oito centavos). Danielle Cristina Saviski – 66 

com licença: só um momentinho senhor Adilson e senhor Denilson - Eu vou pedir para o 67 

senhor, pois o som para nós está saindo bem abafado e acredito que para os demais 68 

também, portanto, o senhor poderia falar um pouquinho mais perto ou retirar a máscara; 69 

por favor? Denilson Blanck – Representante da FEAS – Melhorou? Danielle Cristina 70 

Saviski – sim:  Melhorou. Muito obrigada. Conselheiro Adilson Alves Tremura – 71 

Segmento Usuário – Distrito Boa Vista –  Você poderia repetir esse último item 72 

Denilson? – Denilson Blanck – Representante da FEAS - O último item então nós 73 

tivemos então no mês de novembro o total de passivo de R$58.826.953,11 (Cinquenta e 74 

oito milhões, oitocentos e vinte e seis mil, novecentos e cinquenta e três reais e oitenta e 75 

um centavos) e, em dezembro R$57.190.116,48 (Cinquenta e sete milhões, cento e 76 

noventa mil, cento e dezesseis reais e quarenta e oito centavos). O que foi passado para 77 

vocês refere-se a outubro e novembro, mas já temos novembro e dezembro fechados. 78 

RH – pagamentos: então olhando só o 3º quadrimestre: em setembro nós tivemos 79 

R$20.776.557,67 (Vinte milhões, setecentos e setenta e seis mil, quinhentos e cinquenta 80 

e sete reais e cinquenta e sete centavos). Em outubro R$21.599.994,55 (Vinte e um 81 

milhões, quinhentos e noventa e nove mil, novecentos e noventa e quatro reais e 82 

cinquenta e cinco centavos). Em novembro R$28.076.519,52 (Vinte e oito milhões, 83 

setenta e seis mil, quinhentos e dezenove reais e cinquenta e dois centavos). Em 84 

dezembro R$26.742.785,14 (Vinte e seis milhões, setecentos e quarenta e dois mil, 85 

setecentos e oitenta e cinco reais e quatorze centavos) - Isso nos pagamentos. 86 

Chamando a atenção no mês de novembro: nós tivemos o pagamento da segunda 87 

parcela do 13º salário R$5.500.740,95 (Cinco milhões, quinhentos mil, setecentos e 88 

quarenta reais e noventa e cinco centavos); no mês de Dezembro nós tivemos o 89 

pagamento do FGTS que é reflexo do 13º salário. O INSS que é reflexo do 13º salário e, 90 

o imposto de renda que também é reflexo do 13º salário.Ok? Conselheiro Adilson 91 

Alves Tremura – Segmento Usuário – Distrito Boa Vista – Ok. Poderia repetir esse 92 

último item Denilson? – Denilson Blanck – Representante da FEAS -  Aqui estão as 93 

despesas dos recursos humanos do quadrimestre de setembro nós tivemos as despesas 94 

que foram de R$24.277.707,80 (Vinte e quatro milhões, duzentos e setenta e sete mil, 95 

setecentos e sete reais e oitenta centavos). Em outubro R$24.307.529,12 (Vinte e quatro 96 
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milhões, trezentos e sete mil, quinhentos e vinte e nove reais e doze centavos). Em 97 

novembro R$24.516.144,52 (Vinte e quatro milhões, quinhentos e dezesseis mil, cento e 98 

quarenta e quatro reais e cinquenta e dois centavos). Em dezembro foi de 99 

R$25.135.932,46 (Vinte e cinco milhões, cento e trinta e cinco mil, novecentos e trinta 100 

reais e quarenta e seis centavos). Aqui as contas mais representativas são: as horas 101 

normais R$12.736.485,10 (Doze milhões, setecentos e trinta e seis mil, quatrocentos e 102 

oitenta e cinco reais e dez centavos).  Em DSR R$1.771.102,99 (Um milhão, setecentos 103 

e setenta e um mil, cento e dois reais e noventa e nove centavos). Tem a questão das 104 

horas extras R$835.057,36 (Oitocentos e trinta e cinco mil, cinquenta e sete reais e trinta 105 

e seis centavos). Tem a questão do vale alimentação R$1.514.948,51 (Um milhão, 106 

quinhentos e quatorze mil, novecentos e quarenta e oito reais e cinquenta e um 107 

centavos). Esse foram os principais contas desse grupos. A questão das outras receitas: 108 

nós tivemos em setembro de entradas R$11.724,71 (Onze mil, setecentos e vinte e 109 

quatro reais e setenta e um centavos). Em outubro R$28.032,61 (Vinte e oito mil, trinta e 110 

dois reais e sessenta e um centavos). Em novembro R$41.381,73 (Quarenta e um mil, 111 

trezentos e oitenta e um reais e setenta e três centavos), e, em dezembro R$83.105,44 112 

(Oitenta e três mil, cento e cinco reais e quarenta e quatro centavos). Nos pagamentos 113 

referentes as outras receitas: em setembro nós tivemos R$258.903,50 (Duzentos e 114 

cinquenta e oito mil, novecentos e três reais e cinquenta centavos). Em outubro 115 

217.368,95 (Duzentos e dezessete mil, trezentos e sessenta e oito reais e noventa e 116 

cinco centavos). Em novembro R$769.521,75 (Setecentos e sessenta e nove mil, 117 

quinhentos e vinte um reais e setenta e cinco centavos). Em dezembro R$60.000,00 118 

(Sessenta mil reais). Total de pagamentos foi de R$1.305.794,20 (Um milhão, trezentos e 119 

cinco mil, setecentos e noventa e quatro e vinte centavos). Desses valores de entrada, 120 

nós tivemos os cursos Univalli, que foram oferecidos; nós tivemos o curso de urgência e 121 

emergência, inscrições da residência médica, foi o que mais teve no mês de novembro e 122 

dezembro foram as inscrições da residência médica. Dos pagamentos, nós usamos aqui, 123 

o dinheiro para o Ministério Público para pagamentos da Reprocessadora automática de 124 

endoscopia; ventilador pulmonar; Monitor hospitalar; Raio-X; Poltronas; macas 125 

equipamentos e móveis. Então aqui só pra resumir: nós começamos o quadrimestre com 126 

R$2.977.127,35 (Dois milhões, novecentos e setenta e sete mil, cento e vinte e sete reais 127 

e trinta e cinco centavos). Entrou R$164.244,49 (Cento e sessenta e quatro mil, duzentos 128 
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e quarenta e quatro reais e quarenta e nove centavos). Foram pagos R$1.305.794,20 129 

(Um milhão, trezentos e cinco mil, setecentos e noventa e quatro reais e vinte centavos). 130 

Saldo final de todas as despesas foi de R$1.825.577,74 (Um milhão, oitocentos e vinte e 131 

cinco mil, quinhentos e setenta e sete reais e setenta e quatro centavos). O comparativo 132 

que nós fazemos de um ano ao outro: em 2019 nós tivemos os recebimentos de de 133 

R$89.127.270,48 (Oitenta e nove milhões, cento e vinte e sete mil, duzentos e setenta 134 

reais e quarenta e oito centavos), e, em 2020 foi de R$116.896.858,72 (Cento e 135 

dezesseis milhões, oitocentos e noventa e seis mil, oitocentos e cinquenta e oito reais e 136 

setenta e dois centavos). Houve um aumento de 31,16%. Dos pagamentos: em 2019 foi 137 

de R$85.221.195,63 (Oitenta e cinco milhões, duzentos e vinte e um mil, cento e noventa 138 

e cinco reais e sessenta e três centavos), já em 2020 foi de R$119.876.009,70 (Cento e 139 

dezenove milhões, oitocentos e setenta e seis mil, nove reais e setenta centavos), com 140 

um aumento de 40.76%. Aqui estão “os pagamentos estão em atraso”: nós não temos 141 

nada em atraso até dezembro de 2020, ou seja, está tudo quitado - imposto de renda, 142 

fornecedores; não tem nada em aberto e Isso vem sendo mantido desde de junho de 143 

2020. Parcelamento da novação: nós recebemos até o mês de dezembro, ou seja, já 144 

foram 12 parcelas de R$557.247,41 (Quinhentos e cinquenta e sete mil, duzentos e 145 

quarenta e sete reais e quarenta e um centavos), cujo valor atualizado está em 146 

R$26.747.855,52 (Vinte e seis milhões, setecentos e quarenta e sete mil, oitocentos e 147 

cinquenta e cinco reais e cinquenta e dois centavos). Aqui eu trouxe para vocês um 148 

resumo de tudo que aconteceu em 2020: a gente começou o período de 2020 com 149 

5.535.683,36 (Cinco milhões, quinhentos e trinta e cinco mil, seiscentos e oitenta e três 150 

centavos e trinta e seis centavos). Entraram em contas da fundação R$313.343.665,34 151 

(Trezentos e treze milhões, trezentos e quarenta e três mil, seiscentos e sessenta e cinco 152 

reais e trinta e quatro centavos). Foram pagos R$304.056,856,98 (Trezentos e quatro 153 

milhões, cinquenta e seis mil, oitocentos e cinquenta e seis reais e noventa e oito 154 

centavos). O saldo final da Fundação (FEAS) fechou com R$14.822.491,72 (Quatorze 155 

milhões, oitocentos e vinte e dois, quatrocentos e noventa e um e setenta e dois 156 

centavos). Portanto, esse é um resumo geral da FEAS em 2020. Essa é a apresentação 157 

das nossas contas, da Fundação (FEAS). Conselheiro Adilson Alves Tremura – 158 

Segmento Usuário – Distrito Boa Vista – Eu gostaria de saber alguns detalhes no 159 

pagamento do terceiro quadrimestre de 2020, você tem lá de investimento 58 mil reais, 160 
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isso tratou-se através do que esse investimento; tão pequeno paro o exercício do terceiro 161 

quadrimestre? Denilson Blanck – Representante da FEAS - É que todos os 162 

investimentos têm origem em “outras receitas”; nesse valor de 58 mil reais, foi utilizado o 163 

dinheiro do Contrato Gestão; tudo é equipamento médico e foram adquiridas algumas 164 

cadeiras para os funcionários, mas a maioria são equipamentos médicos mesmo. 165 

Conselheiro Adilson Alves Tremura – Segmento Usuário – Distrito Boa Vista – E 166 

esta evolução do processo trabalhista, você poderia me esclarecer um pouco mais? 167 

Denilson Blanck – Representante da FEAS - Então: muitas situações a gente paga e 168 

fica depositado em juízo e algumas a Fundação acabou ganhando, portanto, voltou para 169 

a Fundação esse dinheiro ai.  Então: houve o pagamento – ficou em juízo - e esse valor 170 

acabou voltando. Na verdade as despesas do mês foi de R$57.136,46 (Cinquenta e sete 171 

mil, cento e trinta e seis reais e quarenta e seis centavos), mas, como a devolução foi de 172 

R$61.408,11 (Sessenta e um mil, quatrocentos e oito reais e onze centavos), nós 173 

ficamos com um saldo negativo aí de R$4.272,65 (Quatro mil, duzentos e setenta e dois 174 

reais e sessenta e cinco centavos). Na verdade ficou positivo. Conselheiro Adilson 175 

Alves Tremura – Segmento Usuário – Distrito Boa Vista -  Pois é. Outra coisa: com 176 

relação aqueles recursos que foram pagos indevidamente, onde é que estão lançados? 177 

Eu não consegui encontrar nenhum lançamento referente àqueles valores. Denilson 178 

Blanck – Representante da FEAS - Pagamento indevidamente? Eu não entendi.  179 

Conselheiro Adilson Alves Tremura – Segmento Usuário – Distrito Boa Vista –  180 

Aquelas questões dos pagamentos indevidos de férias. Onde é que foi lançado isto daí? 181 

Tem que apropriar esses valores; tem que lançar no encerramento do exercício até 182 

porque foi no exercício passado (2020) que se deram os fatos. Denilson Blanck – 183 

Representante da FEAS - Denilson Blank – É que não temos os dados ainda, que 184 

estão em juízo; não tem o processo senhor Adilson; Nós precisamos do documento 185 

oficial para poder lançar. Conselheiro Adilson Alves Tremura – Segmento Usuário – 186 

Distrito Boa Vista – Tá: mas de qualquer maneira vocês têm os valores que foram 187 

apurado e, a informação da gente recebeu na reunião passada inclusive, é que já tinha 188 

um valor apurado e se você já tem o valor apurado teria que lançar, ou seja, teria que 189 

fazer o lançamento desses valores, para se possa acompanhar isso. - Denilson Blank – 190 

Representante da FEAS -  Sim; Inclusive nós temos o fechamento da contabilidade de 191 

2020 ainda né; quando se tiver todas as contas apuradas, dai sim, nós vamos ter esse 192 



 

7 

 

valor provisionado; mas, por enquanto, como não tem o documento oficial ainda, para eu 193 

poder lançar na contabilidade; quando eu fizer o lançamento, Inclusive vai sair no 194 

balanço. Conselheiro Adilson Alves Tremura – Segmento Usuário – Distrito Boa 195 

Vista –  Na verdade, você vai precisar do documento realmente para poder estabelecer 196 

aqueles valores que foram apresentados, já que a gente até não sabe se são corretos, 197 

se tem mais alguma coisa ou se faltou. -  Edilson Blank – Representante da FEAS -  É 198 

por isso que eu não posso lançar um valor, por que a gente não tem nada definido, 199 

senhor Adilson; já que está sendo apurado isso daí, inclusive está com o jurídico 200 

acompanhando. Conselheiro Adilson Alves Tremura – Segmento Usuário – Distrito 201 

Boa Vista –  De qualquer maneira, como o financeiro é você, eu gostaria que você 202 

tivesse o levantamento, que apresentasse uma nota para que a gente pudesse 203 

acompanhar. Certo. -  Edilson Blank – Representante da FEAS -  Sim podemos 204 

colocar. Danielle Cristina Saviski -   Senhor Adilson: nós temos aqui no chat uma 205 

solicitação de manifestação do senhor Antônio, da Associação dos Empregados da 206 

FEAS. Conselheiro Adilson Alves Tremura – Segmento Usuário – Distrito Boa Vista 207 

–  Pois não Antônio; pode se manifestar. Danielle Cristina Saviski - Está liberado o seu 208 

som senhor Antônio. Antônio Marcos Duma Adriano – Representante dos 209 

trabalhadores – Conselho Curador FEAS - Bom dia à todos. Eu quero pedir desculpas 210 

por ter entrado um pouco atrasado, por que a minha internet aqui ela não é uma das 211 

melhores: Eu tenho duas colocações a fazer: eu não sei se já foi falado a respeito da 212 

ATA de dezembro, que eu gostaria de fazer uma correção: na linha 416 assim diz: 213 

“fazendo uma análise de tudo o que foi falado até o momento, bate com o quê eu falei; 214 

em relação a nós fazemos com mesmo o método e mesma análise para as duas 215 

situações UPA Tatuquara e UPA CIC. Concordo também com o senhor Sezifredo, que as 216 

infrações são grandes e seria bom mesmo, realmente que fosse bimestral. Não são 217 

infrações e sim, são informações. Se colocar ´´infrações`` aqui, vai parecer que estamos 218 

falando sobre alguma questão na vara criminal. E nós estamos falando sobre dados da 219 

UPA CIC e UPA Tatuquara. Então eu peço senhor Adilson, por gentileza, eu estou 220 

pedindo a correção na linha 416, onde diz: ´´que as infrações `` são grandes. Não são 221 

infrações, ou seja, são informações.  Conselheiro Adilson Alves Tremura – Segmento 222 

Usuário – Distrito Boa Vista –  Deixe eu te colocar assim Antônio: nós passamos agora 223 

pouco a ATA para aprovação e ela foi aprovada, mas mesmo que ela não fosse 224 
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aprovada o procedimento é assim: nessa reunião, nós apresentamos os reparos da ATA 225 

anterior e faremos na próxima ATA, que vocês receberem vai constar essa alteração lá 226 

com a sua fala. Ok? Mas pode ficar bem tranquilo, que vai ser feita a correção sim. 227 

Danielle, você anota ai por favor para que a gente não se esqueça deste detalhe. Pois 228 

não prossiga. Antônio Marcos Duma Adriano – Representante dos trabalhadores – 229 

Conselho Curador FEAS - Sobre esta questão dos valores que foram pagos de uma 230 

forma incorreta, vamos assim se dizer, pela falha do sistema, contabilmente senhor 231 

Denílson, já que o senhor Adilson quer que destaque isso, não seria interessante nós 232 

colocarmos um anexo no balanço ou na prestação de contas essa situação? E, já em 233 

contrapartida colocar uma observação, que a FEAS entrou como recurso, como uma 234 

solicitação para que a empresa que cometeu e por causa dessa empresa, houve essa 235 

falha no sistema, já que a FEAS já entrou com pedido do ressarcimento para a empresa. 236 

Então o medo que eu tenho é que, um passivo, por assim dizer, dessa falha; eu já tenho 237 

aqui a outra ferramenta que já estou cobrando esse dinheiro que já foi pago; o que o 238 

senhor acha senhor Denílson? Conselheiro Adilson Alves Tremura – Segmento 239 

Usuário – Distrito Boa Vista – Quer manifestar senhor Denílson? Está com o microfone 240 

aberto? Usuário – Distrito Boa Vista –  Pois não Antônio; pode se manifestar. Usuário 241 

– Distrito Boa Vista –  Pois não Antônio; pode se manifestar. Usuário – Distrito Boa 242 

Vista –  Pois não Antônio; pode se manifestar. Danielle Cristina Saviski - Está liberado 243 

senhor; só o senhor aceitar a solicitação. Por gentileza: a gente pediu para o senhor 244 

ativar o som ai na tela. Edilson Blank – Representante da FEAS – Estão me 245 

escutando? Todo o processo que passa por uma auditoria e essa questão vai para 246 

auditoria, eu tenho que colocar no jornal também, ou seja, eu tenho que colocar uma 247 

nota explicativa; então com certeza vai para uma nota explicativa. Deise Sueli de Pietro 248 

Caputo – Representante da FEAS – Posso me manifestar? Estão me ouvindo? Os 249 

pagamentos que foram levantados, que foram feitos lá em 2014, 2015 e 2016, estão 250 

naquela contabilidade daqueles anos; se eu tiver errada, alguém me corrija. O que a 251 

Fundação (FEAS) levantou em 2020 foi um levantamento dos valores daqueles 252 

pagamentos e que no dia de hoje seria aquele valor e ajuizou isso e pediu a indenização 253 

por parte da empresa que forneceu o sistema, certo? Eu entendo que é como uma causa 254 

trabalhista: se não foi solicitado a caução, se não foi solicitado o depósito em juízo, a 255 

Fundação não tem como lançar “nada” desses valores na contabilidade, até que não se 256 



 

9 

 

tenha uma definição por parte judicial. O que a Fundação acho que pode fazer é uma 257 

informação do levantamento que foi feito desses três anos e do que foi pago 258 

indevidamente. Então nisso eu acho que a Fundação pode informar e quando foi 259 

solicitado em juízo para esse sistema desse fornecedor. Mas contabilmente, tanto no 260 

balanço, esses valores ainda, eles não são lançados por que a gente ainda não tem a 261 

decisão judicial desses valores, certo? Quando tiver, derrepente têm correções, têm 262 

várias outas atribuições judicialmente, e, que esse valor poderá ser alterado. Ai se entrar 263 

nos cofres da Fundação, esse valor será lançado contabilmente. O que a gente pode 264 

fazer é uma informação, mas vão lançar os valores na contabilidade da Fundação. 265 

Conselheiro Adilson Alves Tremura – Segmento Usuário – Distrito Boa Vista –  266 

Gostaria de saber se essa é uma opinião oficial da FEAS? Gostaria que o Sezifredo se 267 

manifestasse. Conselheiro Sezifredo Paulo Alves Paz – Segmento Gestor – 268 

FEAS/SMS - Bom dia à todos: esta questão nós estamos estudando juridicamente; 269 

porque nós temos que, primeiro avaliar se essa prestação de contas de 2020, deve de 270 

fato conter essa informação. O Tribunal de Contas (TCEPR), ainda não emitiu a agenda 271 

de prestação de contas em 2020, para a gente fazer agora de 2021; então, nós estamos 272 

esperando que saiam os prazos para gente poder fazer as prestações de contas de 2020 273 

lá no Tribunal; mas de antemão, eu considero importante sim, a gente informar à vocês 274 

esses valores e é isso que vai ser feito oportunamente. Inclusive, eu acho que quando 275 

aos nossos conselheiros do Conselho Curador, a gente quer manter eles bem 276 

informados à cerca também dessa demanda judicial; então: essa é a nossa posição; nós 277 

estamos avaliando juridicamente como fazer essa questão da prestação de contas de 278 

2020 colocando esses valores ou não; vai depender da operação jurídica e, também já 279 

informo que o Tribunal de Contas do Paraná ainda não emitiu essa agenda, e nós 280 

precisamos saber os prazos “certinho” para gente poder fazer as prestações de conta. 281 

Conselheiro Adilson Alves Tremura – Segmento Usuário – Distrito Boa Vista –   282 

Está certo; concordo com você. A gente tem uma visão um pouquinho diferente, mas eu 283 

concordo com você; nós temos que aguardar e oportunamente voltarmos aí a 284 

acompanhar mês-a-mês. De qualquer maneira acho que ainda é cedo, acho que você 285 

tem razão. Conselheiro Sezifredo Paulo Alves Paz - A gente tem o compromisso, Sr. 286 

Adilson, de mantê-los informados; a gente é transparente e não há necessidade 287 

nenhuma de não informá-los, tanto a nossa Comissão de Orçamento quanto ao, no 288 
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nosso caso, ao nosso órgão liberativo que Conselho Curador; então fica esse 289 

compromisso aí. Conselheiro Adilson Alves Tremura – Segmento Usuário – Distrito 290 

Boa Vista –   Mais alguém quer se manifestar sobre esse tema? Danielle Cristina 291 

Saviski - Mais uma solicitação aqui do seu Antônio. Antônio Marcos Duma Adriano – 292 

Representante dos trabalhadores – Conselho Curador FEAS – Bem: só pra retificar o 293 

que eu falei anteriormente; após esse fato ser diagnosticado no nosso sistema, a  FEAS 294 

tomou as medidas cabíveis na época; então, eu gostaria de informar que: quando fosse 295 

feito essa informação, aqui dos valores, também fosse informado um anexo das medidas 296 

que a FEAS tomou, para que esse problema fosse corrigido e os acionamentos que 297 

foram feitos e, também baseados nos pareceres da época; porque a FEAS na época, até 298 

então tomou as medidas corretas para corrigir esse problema. E quais são as medidas? 299 

Foi correção do sistema, bem como, foi notificada à empresa causadora do problema e 300 

tanto é que nós estamos procurando o ressarcimento desse valor junto à empresa; 301 

então, só pra fazer essa correção, essa informação também. Conselheiro Adilson 302 

Alves Tremura – Segmento Usuário – Distrito Boa Vista –  Danielle, tem uma 303 

manifestação aí. Você poderia ver pra nós? Danielle Cristina Saviski - Posso sim 304 

Senhor Adilson: na verdade é uma orientação aqui do Conselho, da secretária executiva, 305 

pedindo ao senhor Antônio, que nos faça por gentileza, de forma física, formalmente a 306 

solicitação da correção da linha que o senhor salientou ali na ata, tá bom? A gente pede 307 

para nos enviar por e-mail. Só a título de informação: se a gente receber com 308 

antecedência as solicitações das correções, para nós é bem importante, pois a gente 309 

consegue corrigir e já apresentar a manifestação de vocês na reunião, tá? Temos a 310 

solicitação da palavra, Senhor Adilson, pela conselheira Malu. Conselheiro Adilson 311 

Alves Tremura – Segmento Usuário – Distrito Boa Vista –  Pois não, Malu? - Maria 312 

Lúcia Gomes – Malu - Segmento Usuário - Assempa - Bom dia, Malu Assempa 313 

segmento do usuário, tá ouvindo seu Adilson? Conselheiro Adilson Alves Tremura – 314 

Segmento Usuário – Distrito Boa Vista –  Estou ouvindo perfeito. Maria Lúcia Gomes 315 

– Malu - Bom: primeiro eu quero confirmar com a Secretaria Executiva, que a ata foi 316 

encaminhada à todos os participantes das comissões e todos os conselheiros e, digo que 317 

se alguém tiver alguma correção, alguma alteração que seja encaminhada ao Conselho 318 

antes dessa ata ser colocada para a aprovação; ok, está correto? Danielle Cristina 319 

Saviski – Está - procede. Maria Lúcia Gomes – Malu - Então tá bom. Então vai 320 
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continuar enviando as atas pedindo por qualquer correção ou alteração seja enviada por 321 

antecedência, para que quando for colocada em aprovação já esteja corrigida; ok? 322 

Procede? Isso é aprovado regimentalmente e nós estamos lá na Comissão de 323 

Regimento, né senhor Adilson? Conselheiro Adilson Alves Tremura – Exato. Maria 324 

Lúcia Gomes – Malu -  Tá bom: outra pergunta minha senhor Adilson e para o Sezifredo 325 

também. Toda a apresentação que é feita aqui nas comissões e no Pleno do Conselho é 326 

passado antes do Conselho Curador? Essa é uma pergunta que eu peço a resposta. 327 

Muito obrigada. Conselheiro Adilson Alves Tremura – Sezifredo? Conselheiro 328 

Sezifredo Paulo Alves Paz – Sim: com certeza Malu. A gente faz a prestação de contas 329 

antes lá do Conselho Curador; as dúvidas são dirimidas; alguma informação que 330 

inclusive possa ser acrescentada, para depois, claro, trazer aqui na Comissão de 331 

Orçamento. A prestação de contas nossa, do nosso quadrimestre já foi feita lá no 332 

Conselho em janeiro; a ata ainda está sendo elaborada, mas ela já está com a minuta, 333 

para a gente referendar na próxima reunião. Nós fazemos prestações com contas 334 

mensais no Conselho Curador e quadrimestrais, como diz a lei também, lá no Conselho 335 

Curador e, trazemos aqui. Conselheiro Adilson Alves Tremura -   Ok. Com relação a 336 

esse tema, mais alguma manifestação? Danielle Cristina Saviski - No chat não, senhor 337 

Adilson. Conselheiro Adilson Alves Tremura – Segmento Usuário – Distrito Boa 338 

Vista –   Eu não vi nenhuma. Eu gostaria só de encerrar esse tópico, colocando que, na 339 

realidade a gente tomou aquelas providências que constam nas reuniões passadas e 340 

estamos aguardando uma manifestação oficial e, na hora que tivermos uma situação 341 

oficial, a gente traz a informação para os senhores e as senhoras. Bom, concluindo a 342 

prestação de contas: eu gostaria só, Denílson, ou melhor, Sezifredo, seria com você: o 343 

valor dos recursos humanos pagos relativos as horas normais e horas extras: você tem 344 

um estudo em que aponta essa utilização desses valores referente as horas extras como 345 

viável? Não seria mais viável se a FEAS contratasse pessoal em vez de assumir esse 346 

grau endividamento com horas extras ai? Conselheiro Sezifredo Paulo Alves Paz – 347 

Isso ai é comigo mesmo. É assim senhor Adilson: No Conselho Curador e inclusive o 348 

Antônio também recebe bem essa informação, mês-a-mês nós informamos os gastos 349 

com horas extras; nós sempre trabalhamos e procuramos não extrapolar o volume que 350 

seja entre três e quatro por cento da folha, no máximo. Mas nos casos de novembro, 351 

dezembro e inclusive agora também no mês de janeiro, nós tivemos muitos afastamentos 352 
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de funcionários por conta de síndromes respiratórias. Eu não tenho os números todos 353 

aqui, mas alguns eu lembro. Nós tivemos por exemplo no mês de novembro, em torno de 354 

600 funcionários que, pelo menos um dia por mês ou até por um período, no caso que   355 

seja respiratório por COVID, ele fica praticamente uma ou duas semanas fora; então isso 356 

mexe nas nossa escalas e nós temos que cumprir e acaba tendo que pagar hora extra. 357 

Durante o ano passado, em média, nós gastamos em torno de R$500.000,00 358 

(Quinhentos mil reais) por mês; em média. Tivemos meses que foi bem menos, por que 359 

evidentemente não teve afastamentos tão significativo. Então esses dois, três últimos 360 

meses, nós tivemos sim por conta de afastamentos de funcionários, pois têm os 361 

protocolos a serem seguidos, por atestado, enfim, síndromes respiratórias sobretudo, 362 

esse problema de gastar um pouco mais. É possível que agora, a partir desse mês, já 363 

comece a cair e, a gente espera, por que vem ai a vacina, “graças a Deus”, então, os 364 

nossos funcionários já estão vacinados, a maioria, ou seja aqueles da linha de frente, 365 

todos, então, a agente espera que esse gasto com hora-extra diminua. Tem um fator 366 

também bem importante: em alguns meses do ano nós temos a quinta semana e que 367 

também impacta em alguns valores ai, não só de horas-extras, mas também do DSR, 368 

que é o Descanso Semanal Remunerado. Nós temos tudo isso, tudo bem explicado aqui; 369 

no Conselho Curador, a gente sempre demonstra isso para os conselheiros. 370 

Conselheiro Adilson Alves Tremura –   Outro item Sezifredo; a questão do vale 371 

alimentação: corresponderia ao percentual de mais ou menos de quanto da folha? 372 

Conselheiro Sezifredo Paulo Alves Paz – Olha: de cabeça eu não posso dizer; mas o 373 

valor mensal é esse que o Denílson passou ai. Lembrando que a gente teve um reajuste, 374 

a partir do mês de agosto do ano passado, ou seja, nós fizemos um acordo com os 375 

sindicatos e fizemos então o reajuste. Isso dá em torno de mais ou menos de R$500,00 376 

(Quinhentos reais) por funcionário; para os médicos é um pouco menos, mas aos outros 377 

funcionários do modo geral, de outras categorias, gira em torno de 5% Senhor Adilson.  378 

Conselheiro Adilson Alves Tremura – Vamos lá então; em Outras Receitas: os 379 

pagamentos lá em “Outras Receitas”, o pagamentos ficam aquém;  aqui outras receitas 380 

os imobilizados nós temos R$1.299,450,00 (Um  milhão, duzentos e noventa e nove mil, 381 

quatrocentos e cinquenta reais); poderia esclarecer? Conselheiro Sezifredo Paulo 382 

Alves Paz – O Denilson vai assumir aqui Senhor Adilson, para dar essa resposta para o 383 

senhor. Edilson Blank – Representante da FEAS – Pode falar Senhor Adilson: 384 
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Conselheiro Adilson Alves Tremura – Nessa planilha que você apresentou ai de 385 

“Outras Receitas” no item imobilizado, você poderia esclarecer um pouquinho mais para 386 

nós, o valor lançado aí? Edilson Blank – Representante da FEAS - Esses itens 387 

“imobilizado” ele foi descriminado lá embaixo o que paguei ali. Está por mês. Esses 388 

equipamentos foram adquiridos com recursos do Ministério Público, ou seja, com a 389 

doação que a gente recebeu em 2019. Então, o que foi adquirido ali: no mês de 390 

setembro teve o equipamento de processadora automática endoscopia - ventilador 391 

pulmonar – termodesinfector – monitor multiparamétrico – cama hospitalar – poltronas – 392 

macas – cama – aparelho de raios-x, que foi um aparelho caro que a gente adquiriu. 393 

Então, são todos estes que foram relacionados para vocês aqui. Conselheiro Adilson 394 

Alves Tremura -  Entrou aqui a questão das emendas parlamentares? Edilson Blank – 395 

Representante da FEAS - Não, não; isto aqui é só do Ministério Público é a questão do 396 

que nós recebemos das “Outras Receitas” que nós colocamos ali. Conselheiro Adilson 397 

Alves Tremura - Com relação à Emenda Parlamentar, você tem lançado onde? 398 

Neucimary Amaral – Segmento Gestor – SMS - Deixe eu falar sobre a Emenda 399 

Parlamentar: ela vem para Fundo Municipal (FMS) e nós que a executamos. Então a 400 

FEAS faz o descritivo do que eles querem, mais a execução é aqui com a Secretaria 401 

(SMS); naquela prestação que eu fiz em novembro, tinha recursos para a FEAS -  402 

recursos federais - e que está em processo de execução. Conselheiro Adilson Alves 403 

Tremura - Mas você tem esse valor juntado nos valores da FEAS não é? Quando você 404 

faz o demonstrativo vai a Secretaria (SMS), ou via prestação de contas da FEAS? 405 

Neucimary Amaral – Segmento Gestor – SMS – Via Secretaria (SMS), porque o 406 

recurso vem para o Fundo (FMS); a gente executa e faz uma cessão do equipamento 407 

para a FEAS Conselheiro Adilson Alves Tremura – Está bem: ele é patrimoniado e a 408 

responsabilidade é da Secretaria então? Neucimary Amaral – Segmento Gestor – SMS 409 

- Isso mesmo. Conselheiro Adilson Alves Tremura - E com relação a aluguel?  No 410 

caso da FEAS, tem alguma despesa com aluguel? Edilson Blank – Representante da 411 

FEAS -  Nós temos e estão dentro de “Serviços”: dentro da rubrica de “serviços” tem uma 412 

locação de espaço, da parte administrativa. Danielle Cristina Saviski - Senhor Adilson: 413 

temos mais uma solicitação aqui do senhor Antônio da FEAS. Antônio Marcos Duma 414 

Adriano – Representante dos trabalhadores – Conselho Curador FEAS – Eu quero 415 

cancelar a minha solicitação, porque já foi respondida a pergunta. Conselheiro Adilson 416 
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Alves Tremura - Mais alguém tem alguma informação? Alguma intervenção? Nenhuma? 417 

Então, está Ok a prestação de contas do terceiro quadrimestre de 2020 da FEAS. Vamos 418 

em frente então. Com relação ao Parecer do Controle Interno da FEAS, quem vai falar? 419 

Conselheiro Sezifredo Paulo Alves Paz – Não; será a nossa gerente de Controle 420 

Interno, a Camila Tolari. Conselheiro Adilson Alves Tremura – Bom dia Kamila, seja 421 

bem vinda. Kamila Tolari Faneco – Gerente de Controladoria FEAS – Obrigada. Não é 422 

esse; é o memorando nº 60.2020. Danielle Cristina Saviski - Nós recebemos esse 423 

arquivo que eu projetei aqui no material; foi a Brenda que nos enviou. Kamila Tolari 424 

Faneco – Gerente de Controladoria FEAS - Deixe eu só confirmar com a Brenda aqui; 425 

só um minutinho. Por que esse diz respeito de dezembro e não de todo o quadrimestre. 426 

Ela encaminhou o errado esse era do Conselho Curador. Danielle Cristina Saviski - Ok 427 

a gente aguarda. Antônio Marcos Duma Adriano – Representante dos trabalhadores 428 

– Conselho Curador FEAS – Daria para dar prosseguimento a pauta e depois a gente 429 

volta? Conselheiro Adilson Alves Tremura – Pode ser; eu pensei que este arquivo 430 

estivesse incompleto porque só tem o mês de dezembro mesmo. Kamila Tolari Faneco 431 

– Gerente de Controladoria FEAS - Foi enviado o arquivo errado. Antônio Marcos 432 

Duma Adriano – Representante dos trabalhadores – Conselho Curador FEAS -433 

Então nesse caso sugiro que a gente analise na próxima reunião. Conselheiro Adilson 434 

Alves Tremura – O Problema é que se a gente analisar na próxima reunião, a gente não 435 

aprova esses itens aí e a gente não passa. Deise Sueli de Pietro Caputo – 436 

Representante da FEAS - Seu Adilson? posso dar uma sugestão, então? Vamos passar 437 

lá para a prestação de contas do Bairro Novo, da UPA do Tatuquara, aqueles lá, 438 

enquanto isso a Brenda vai vendo o repasse do arquivo. Conselheiro Adilson Alves 439 

Tremura – Segmento Usuário – Distrito Boa Vista – Ok - vamos lá então. Quem vai 440 

fazer a apresentação? Centro Médico Comunitário Bairro Novo primeiro, é isso? Danielle 441 

Cristina Saviski – Todos estão visualizando? Deise Sueli de Pietro Caputo – 442 

Representante da FEAS – Então vamos lá: - Ver arquivo: - Anexo 03 - Prestação de 443 

Contas - Centro Médico Comunitário Bairro Novo – UPA Tatuquara – Hospital Vitória – 444 

Hospital Zilda Arns.  Prestação de contas do Centro Médico Comunitário Bairro 445 

Novo 3º quadrimestre de 2020 - Então em setembro/2020: o total do recurso do Bairro 446 

Novo foi de R$1.584.760,23 (Um milhão, quinhentos e oitenta e quatro mil, setecentos e 447 

sessenta e vinte e três centavos). Em outubro/2020 foi de   R$1.567.898,71 (Um milhão, 448 
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quinhentos e sessenta e sete mil, oitocentos e noventa e oito reais e setenta e um 449 

centavos). Em novembro/2020 foi de R$1.742.231,14 (Um milhão, setecentos e quarenta 450 

e dois mil, duzentos e trinta e um reais e quatorze centavos). Em Dezembro/2020 foi de 451 

R$1.582.523,22 (Um milhão, quinhentos e oitenta e dois mil, quinhentos e vinte e três 452 

reais e vinte e dois centavos). A média do 3º quadrimestre foi de R$1.619.353,33 (Um 453 

milhão, seiscentos e dezenove mil, trezentos e cinquenta e três reais e trinta e três 454 

centavos). Abaixo a gente discriminou os maiores contratos de serviços que a gente tinha 455 

e, que quando na época a gente conversou sobre essas prestações de contas, vocês 456 

pediram pra gente colocar; portanto, a maioria dos contratos, os mais impactantes são 457 

esses que estão discriminados abaixo. UPA Tatuquara - então em setembro/2020 foi de 458 

R$1.657.671,64 (Um milhão, seiscentos e cinquenta e sete mil, seiscentos e setenta e 459 

um reais sessenta e quatro centavos). Em outubro/2020 R$1.631.022,03 (Um milhão, 460 

seiscentos e trinta e um mil, vinte e dois reais e três centavos). Em novembro/2020 461 

R$1.736.652,96 (Um milhão, setecentos e trinta e seis mil, seiscentos e cinquenta e dois 462 

reais e noventa e seis centavos). Em dezembro/2020 R$1.550.702,14 (Um milhão, 463 

quinhentos e cinquenta mil, setecentos e dois reais e quatorze centavos). A média do 3º 464 

quadrimestre ficou em R$1.644.012,19 (Um milhão, seiscentos e quarenta e quatro mil, 465 

doze reais e dezenove centavos). Em baixo constam também os maiores contratos que a 466 

gente tem com UPA Tatuquara. Hospital Vitória: em setembro o total de gastos foi de 467 

R$4.571.085,82 (Quatro milhões, quinhentos e setenta e um mil, oitenta e cinco reais e 468 

oitenta e dois centavos). Em outubro foi de R$4.176.738,67 (Quatro milhões, cento e 469 

setenta e seis mil, setecentos e trinta e oito reais e sessenta e sete centavos). Em 470 

novembro foi de R$4.228.105,59 (Quatro milhões, duzentos e vinte e oito mil, cento e 471 

cinco reais e cinquenta e nove centavos). E em dezembro R$4.671.935,78 (Quatro 472 

milhões, seiscentos e setenta e um mil, novecentos e trinta e cinco reais e setenta e oito 473 

centavos); dando uma média de R$4.411.966,47 (Quatro milhões, quatrocentos e onze 474 

mil, novecentos e sessenta e seis reais e quarenta e sete centavos). Embaixo, os 475 

maiores contratos que a gente tem com o Hospital Vitória, que é um Hospital exclusivo 476 

pra atendimento do COVID. Hospital Municipal do Idoso Zilda Arns: em setembro o 477 

valor dos custos foram de R$5.573.561,34 (Cinco milhões, quinhentos e setenta e três 478 

mil, quinhentos e sessenta e um reais e trinta e quatro centavos). Em outubro 479 

R$5.283.428,68 (Cinco milhões, duzentos e oitenta e três mil, quatrocentos e vinte e oito 480 



 

16 

 

reais e sessenta e oito centavos). Em novembro R$6.033.846,16 (Seis milhões, trinta e 481 

três mil, oitocentos e quarenta e seis reais e dezesseis centavos). Em dezembro 482 

R$5.873.096,53 (Cinco milhões, oitocentos e setenta e três mil, noventa e seis reais e 483 

cinquenta e três centavos). Dando uma média do 3º quadrimestre de R$5.690.983,18 484 

(Cinco milhões, seiscentos e noventa mil, novecentos e oitenta e três reais e dezoito 485 

centavos). Em baixo, os maiores contratos que a gente tem com o Hospital do Idoso. Se 486 

tiverem alguma dúvida? Conselheiro Adilson Alves Tremura – Segmento Usuário – 487 

Distrito Boa Vista – Eu não tenho dúvida nenhuma, acho que foi muito boa a 488 

apresentação; não sei se alguém tem alguma dúvida ou algum questionamento? 489 

Danielle Cristina Saviski - Até o momento não, Senhor Adilson. Conselheiro Adilson 490 

Alves Tremura – Tudo bem, então obrigado Daisy pela apresentação; o material está 491 

muito bom, está detalhado, está exatamente do jeito que a gente queria; obrigado. Então 492 

vamos lá: próximo item: o Marcio está aí? Podemos apresentar o REREO em quanto 493 

eles terminam de ver o parecer do controle interno lá Marcio?  5 - RREO 6º Bimestre 494 

2020 (Relatório Resumido da Execução Orçamentária) -  Márcio Camargo – Núcleo 495 

Financeiro da SMS - Pode ser sim Senhor Adilson. Bom, eu vou fazer a apresentação 496 

pra vocês do RREO 6º Bimestre 2020 – Ele já foi publicado e já está no site da prefeitura 497 

de Curitiba no portal da transparência. Como o material foi enviado previamente, eu vou 498 

dar uma acelerada por que a pauta é bem grande (Ver arquivo: Anexo 5 - 499 

Apresentação RREO 6 Bimestre 2020 – SMS) - Então podemos passar para a próxima 500 

página. Estão me ouvindo? Conselheiro Adilson Alves Tremura – Segmento Usuário 501 

– Distrito Boa Vista –   Sim estou ouvindo. Dani está ouvindo? – Márcio Camargo – 502 

Núcleo Financeiro da SMS -  Perfeito. Pode passar para a próxima página e vamos 503 

direto para os números lá. Fazendo favor. Próxima página.  Eu vou fazer ali a leitura das 504 

receitas, ou seja, daquilo que está em negrito e vou direto para a parte das receitas 505 

realizadas, já que as demais informações vocês já tiveram acesso ao material e podem 506 

em qualquer questionamento ou esclarecimento, fazer o uso da palavra pedindo para 507 

esclarecer. Receitas de impostos liquidas: Até o bimestre R$2.960.737.713,64 (Dois 508 

bilhões, novecentos e sessenta milhões, setecentos e trinta e sete mil, setecentos e treze 509 

reais e sessenta e quatro centavos).  Receita de transferências constitucionais e 510 

legais: R$1.583.620.647,49 (Um bilhão, quinhentos e oitenta e três milhões, seiscentos 511 

e vinte mil, seiscentos e quarenta e sete reais e quarenta e nove centavos). Total das 512 
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Receitas para apuração da aplicação com ações de serviços públicos em saúde: 513 

R$4.544.358.361,13 (Quatro bilhões, quinhentos e quarenta e quatro milhões, trezentos 514 

e cinquenta e oito mil, trezentos e sessenta e um reais e treze centavos). Das despesas 515 

com ações de serviços públicos em saúde por subfunção e categoria econômica - 516 

Atenção Básica: eu vou fazer a leitura das despesas empenhadas, que para fins de 517 

apuração de índice, o sexto bimestre é apurado em cima das despesas empenhadas; 518 

diferentes dos outros bimestres que é apurado em cima das despesas liquidadas. Então, 519 

eu vou fazer a leitura aqui da parte ações dos blocos e da despesa empenhada. 520 

Atenção Básica R$564.192.826,76 (Quinhentos e sessenta e quatro milhões, cento e 521 

noventa e dois mil, oitocentos e vinte e seis reais e setenta e seis centavos). Assistência 522 

hospitalar ambulatorial: despesa empenhada em R$334.086.989,20 (Trezentos e trinta 523 

e quatro milhões, oitenta e seis mil, novecentos e oitenta e nove reais e vinte centavos). 524 

Vigilância sanitária: despesa empenhada em R$7.589.628,82 (Sete milhões, 525 

quinhentos e oitenta e nove mil, seiscentos e vinte e oito reais e oitenta e dois centavos). 526 

Vigilância epidemiológica: R$8.448.043,21 (Oito milhões, quatrocentos e quarenta e 527 

oito mil, quarenta e três reais e vinte e um centavos). Total de R$914.317.487,98 528 

(Novecentos e quatorze milhões, trezentos e dezessete mil, quatrocentos e oitenta e sete 529 

reais e noventa e oito centavos). Apuração do comprimento do limite para aplicação 530 

em ações de saúde pública valor aplicado em saúde pública: R$914.026.528,04 531 

(Novecentos e quatorze milhões, vinte e seis mil, quinhentos e vinte e oito reais e quatro 532 

centavos). Percentual de receita de impostos e transferências constitucionais e 533 

legais aplicados em saúde:  que é o nosso limite de 15% e, a prefeitura de Curitiba já 534 

aplicou 20,11% das despesas empenhadas; então, o nosso índice é 20,11% fechado em 535 

RREO. Do controle referente ao percentual mínimo não cumprido: nós não tivemos 536 

nenhum tipo de lançamento. Da execução dos restos a pagar no exercício nós temos 537 

de 2020: na segunda coluna - valor aplicado em saúde no exercício R$914.026.528,04 538 

(Novecentos e quatorze milhões, vinte e seis mil, quinhentos e vinte e oito reais e quatro 539 

centavos). Total inscrito em resto a apagar no exercício: que é a quinta coluna - é de 540 

R$22.141.987,16 (Vinte e dois milhões, cento e quarenta e um mil, novecentos e oitenta 541 

e sete reais e dezesseis centavos).  Em 2019 - R$993.440.951,01 (Novecentos e 542 

noventa e três milhões, quatrocentos e quarenta mil, novecentos e cinquenta e um e um 543 

centavo). Total em inscritos de 2019: R$7.804.980,48 (Sete milhões, oitocentos e 544 
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quatro mil, novecentos e oitenta reais e quarenta e oito centavos). Empenhos de 2018: 545 

valor aplicado de saúde de R$926.580.179,42 (Novecentos e vinte e seis milhões, 546 

quinhentos e oitenta mil, cento e setenta e nove reais e quarenta e dois centavos). Total 547 

em inscritos em restos a pagar R$577.788,81 (Quinhentos e setenta e sete mil, 548 

setecentos e oitenta e oito reais e oitenta e um centavos). Empenhos de 2017: valor 549 

aplicado de R$893.300.381,99 (Oitocentos e noventa e três milhões, trezentos mil, 550 

trezentos e oitenta e um reais e noventa e nove centavos). Total em inscritos em restos a 551 

pagar R$985.150,47 (Novecentos e oitenta e cinco mil, cento e cinquenta reais e 552 

quarenta e sete centavos). Empenhos de 2016: valor aplicado em R$841.433.059,40 553 

(Oitocentos e quarenta e um milhões, quatrocentos e trinta e três mil, cinquenta e nove 554 

reais e quarenta centavos). E restos a pagar em inscritos R$341.807,56 (Trezentos e 555 

quarenta e um mil, oitocentos e sete reais e cinquenta e seis centavos). Os demais 556 

demonstrativos abaixo, não tivemos nenhum tipo de lançamento. Pode passar para a 557 

página seguinte: Das receitas adicionais para o financiamento da saúde não computados 558 

no cálculo do mínimo: Receita de transferência para a saúde: as receitas realizadas 559 

até o bimestre foram de R$1.355.840.235,80 (Um bilhão, trezentos e cinquenta e cinco 560 

milhões, oitocentos e quarenta mil, duzentos e trinta e cinco reais e oitenta centavos). 561 

Receitas de operações de créditos internas e externas vinculadas a saúde: nenhum 562 

tipo de recurso. Outras receitas R$979.214,78 (Novecentos e setenta e nove mil, 563 

duzentos e quatorze reais e setenta e oito centavos). Total das receitas adicionais 564 

para o financiamento da saúde: R$1.356.819.450,58 (Um bilhão, trezentos e cinquenta 565 

e seis milhões, oitocentos e dezenove mil, quatrocentos e cinquenta reais e cinquenta e 566 

oito centavos). Próxima página: despesas com saúde por subfunção e categoria 567 

econômica não computadas no cálculo do mínimo: Atenção Básica - despesas 568 

empenhadas até o bimestre R$243.809.485,66 (Duzentos e quarenta e três milhões, 569 

oitocentos e nove mil, quatrocentos e oitenta e cinco reais e sessenta e seis centavos). 570 

808.2.312,41 (Oitocentos e oito milhões, dois mil trezentos e doze reais e quarenta e um 571 

centavos). Assistência Hospitalar e Ambulatorial: R$1.044.178.049,77 (Um bilhão, 572 

quarenta e quatro milhões, cento e setenta e oito mil, quarenta e nove reais e setenta e 573 

sete centavos). Vigilância Sanitária R$8.471.157,49 (Oito milhões, quatrocentos e 574 

setenta e um mil, cento e cinquenta e sete reais e quarenta e nove centavos). Vigilância 575 

Epidemiológica: R$2.437.000,32 (Dois milhões, quatrocentos e trinta e sete mil e trinta 576 
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e dois centavos). Total das despesas não computadas no cálculo do mínimo: 577 

R$1.298.905,693,24 (Um bilhão, duzentos e noventa e oito milhões, novecentos e cinco 578 

mil, seiscentos e noventa e três reais e vinte e quatro centavos). Despesas com Saúde 579 

por Subfunção e Categoria Econômica não Computadas no Cálculo do Mínimo: 580 

Atenção Básica – até o bimestre - R$808.002.312,41 (Oitocentos e oito milhões, dois 581 

mil, trezentos e doze reais e quarenta e um centavos).  Assistência Hospitalar e 582 

Ambulatorial: R$1.378.275,038,97 (Um bilhão, trezentos e setenta e oito milhões, 583 

duzentos e setenta e cinco mil, trinta e oito reais e noventa e sete centavos). Vigilância 584 

Sanitária: R$16.060.786,31 (Dezesseis milhões, sessenta mil, setecentos e oitenta e 585 

seis reais e trinta e um centavos). Vigilância Epidemiológica: R$10.885.043,53 (Dez 586 

milhões, oitocentos e oitenta e cinco mil, quarenta e três e cinquenta e três centavos.) 587 

Total das despesas com saúde: R$2.213.223.181,22 (Dois bilhões, duzentos e treze 588 

milhões, duzentos e vinte três mil, cento e oitenta e um reais e vinte e dois centavos). 589 

Despesas executadas com recursos provenientes das transferências de recursos 590 

de outros Entes: R$1.298.905.693,24 (Um milhão, duzentos e noventa e oito milhões, 591 

novecentos e cinco mil, seiscentos e noventa e três reais e vinte e quatro centavos). 592 

Total das despesas executadas com recursos próprios: R$914.317.487,98 593 

(Novecentos e quatorze milhões, trezentos e dezessete mil, quatrocentos e oitenta e sete 594 

reais e noventa e oito centavos). Abaixo nas notas: a nota um - a gente destaca o valor 595 

do que foi executado, se fosse computado o índice encima das despesas liquidadas o 596 

índice ficou em 19,63%. Próxima página. Esse é o demonstrativo que a gente vem 597 

fazendo sempre, dos comparativos dos índices apurados dos últimos anos: para o sexto 598 

bimestre - as despesas sobre o valor empenhado, que é o que fecha o RREO, é de 599 

20,11% e sobre a despesa liquidada 19,63%. Bom: acho que é isso. Eu finalizo essa 600 

apresentação e coloco-me à disposição para quaisquer esclarecimentos. Obrigado. 601 

Conselheiro Adilson Alves Tremura – Segmento Usuário – Distrito Boa Vista –   Ok 602 

Marcio; só uma pergunta: tá fechado esse de 20,11% aí; já é final? – Márcio Camargo – 603 

Núcleo Financeiro da SMS -  Está fechado e publicado no site da prefeitura de Curitiba. 604 

Conselheiro Adilson Alves Tremura – Ok. Então nós tivemos uma pequena redução. – 605 

Márcio Camargo – Núcleo Financeiro da SMS -  Essa redução se deve muito ao tipo 606 

de recurso que veio do COVID19, principalmente do COVID19, já que a gente utilizou 607 

para o enfrentamento e, que alguns desses recursos não computam o índice; então 608 
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acabou que a gente gastou mais - orçamentariamente teve mais ações em saúde - mas 609 

em relação ao índice ela deu uma pequena redução. Conselheiro Adilson Alves 610 

Tremura –  É verdade. De qualquer maneira a gente vinha em um crescente nesses 611 

últimos anos - sempre crescente e, demos uma paradinha, acho que muito em função da 612 

pandemia; como você acabou de explicar. – Márcio Camargo – Núcleo Financeiro da 613 

SMS – É. A origem do recurso, ela vai definir qual é esse percentual, então, como houve 614 

uma entrada de recursos federal que não computa para os índices, ou seja, ela não entra 615 

nos cálculos dos índices, esse valor nós não deixamos de fazer ações em saúde, só que 616 

esse valor não computou para o total do índice ou para somar o índice. Conselheiro 617 

Adilson Alves Tremura -  Certo; agora entendi. De qualquer maneira você vai esperar 618 

esse índice aí como indicador da aplicação de recurso do tesouro, né? – Márcio 619 

Camargo – Núcleo Financeiro da SMS - Isso. Conselheiro Adilson Alves Tremura –   620 

Ok. Alguma pergunta pessoal? Algum questionamento em relação a RREO DO sexto 621 

Bimestre? Danielle Cristina Saviski - Até o momento nenhuma manifestação aqui, 622 

Senhor Adilson. Conselheiro Adilson Alves Tremura – Segmento Usuário – Distrito 623 

Boa Vista –   Então ok; obrigado Marcio e vamos seguir em frente então; próximo ítem 624 

de pauta: 6 – Prestação de Contas/SMS – 3º Quadrimestre 2020. Márcio Camargo – 625 

Núcleo Financeiro da SMS – Novamente sou eu que vou fazer essa apresentação; 626 

certo Senhor Adilson. Conselheiro Adilson Alves Tremura -   Ok. Márcio Camargo – 627 

Núcleo Financeiro da SMS – Seguindo a mesma metodologia, como já foram feitos os 628 

encaminhamentos dos materiais, eu gostaria que fosse para a página dos números, pode 629 

descer um pouquinho; acho que é a terceira página. Ver anexo: Anexo 6 - 630 

Apresentação 3º Quadrimestre 2020 – SMS - Então, vou fazer a apresentação do 631 

fechamento do 3º quadrimestre do exercício de 2020, atendendo toda a legislação. 632 

Receita por Origem - Blocos de Recursos: Eu vou fazer a leitura e a discriminação das 633 

receitas e do total para agilizar a apresentação. Atenção Básica: no 3º quadrimestre 634 

R$38.329.050,64 (Trinta e oito milhões, trezentos e vinte e nove mil, cinquenta reais e 635 

sessenta e quatro centavos). Atenção Básica/COVID19 – é um recurso exclusivo, foram 636 

13.343.406,00 (Treze milhões, quatrocentos e quarenta e três mil, quatrocentos e seis 637 

reais).  Media em alta de complexidade: R$230.470.097,41 (Duzentos e trinta milhões, 638 

quatrocentos e setenta mil, noventa e sete reais e quarenta e um centavos). Media e 639 

Alta Complexidade COVID19: R$68.761.088,25 (Sessenta e oito milhões, setecentos e 640 
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sessenta e um mil, oitenta e oito reais e vinte e cinco centavos). Vigilâncias em Saúde: 641 

R$4.217.313,17 (Quatro milhões, duzentos e dezessete mil, trezentos e treze reais e 642 

dezessete centavos). Vigilância em Saúde COVID19: R$3.700.000,00 (Três milhões e 643 

setecentos mil reais). Assistência Farmacêutica: R$3.769.554,76 (Três milhões, 644 

setecentos e sessenta e nove mil, quinhentos e cinquenta e quatro reais e setenta e seis 645 

centavos). Assistência Farmacêutica COVID19: R$5.923.823,04: (Cinco milhões, 646 

novecentos e vinte e três mil, oitocentos e vinte três reais e quatro centavos). Gestão 647 

SUS: R$120.000,00 (Cento e vinte mil reais). Investimentos para COVID19: 648 

R$616.135,00 (Seiscentos e dezesseis mil, cento e trinta e cinco centavos). 649 

Transferências Estaduais: R$39.055.593,31 (Trinta e nove milhões, cinquenta e cinco 650 

mil, quinhentos e noventa e três reais e trinta e um centavos). Receitas Diversas: 651 

R$281.542,10 (Duzentos e oitenta e um mil, quinhentos e quarenta e dois reais e dez 652 

centavos). Transferências Financeiras do Tesouro Municipal: foram 653 

R$259.962.840,50 (Duzentos e cinquenta e nove milhões, novecentos e sessenta e dois 654 

mil, oitocentos e quarenta reais e cinquenta centavos). Apoio Financeiro aos 655 

Municípios para a aplicação do tratamento de COVID19 - lei complementar nº173 de 656 

2020: R$91.190.135,76 (Noventa e um milhões, cento e noventa mil, cento e trinta e 657 

cinco reais e setenta e seis centavos). Total das Receitas Orçamentárias: 658 

R$759.740.980,48 (Setecentos e cinquenta e nove milhões, setecentos e quarenta mil, 659 

novecentos e oitenta reais e quarenta e oito centavos). O próximo é apenas um gráfico 660 

demonstrativo para visualizar essas receitas e os valores. Pode passar para a próxima. 661 

Das despesas pagas por grupos de recursos - Atenção Básica: R$30.268.442,06 662 

(Trinta milhões, duzentos e sessenta e oito mil, quatrocentos e quarenta e dois reais e 663 

seis centavos). Atenção Básica COVID19: R$32.998.078,01 (Trinta e dois milhões, 664 

novecentos e noventa e oito mil, setenta e oito reais e um centavo). Média Alta 665 

Complexidade: R$251.120.755,59 (Duzentos e cinquenta e um milhões, cento e vinte 666 

mil, setecentos e cinquenta e cinco reais e cinquenta e nove centavos). Média Alta 667 

Complexidade COVID19: R$105.403.954,17 (Cento cinco milhões, quatrocentos e três 668 

mil, novecentos e cinquenta e quatro reais e dezessete centavos). Vigilância em Saúde: 669 

R$2.770.256,25 (Dois milhões, setecentos e setenta mil, duzentos e cinquenta e seis 670 

reais e vinte e cinco centavos). Assistência Farmacêutica: R$6.054.657,29 (Seis 671 

milhões, cinquenta e quatro mil, seiscentos e cinquenta e sete reais e vinte e nove 672 
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centavos). Assistência Farmacêutica COVID19: R$1.909.134,29 (Um milhão, 673 

novecentos e nove mil, cento e trinta e quatro reais e vinte e nove centavos). Gestão do 674 

SUS: R$36.810,00 (Trinta e seis mil, oitocentos e dez reais). Investimentos: 675 

R$338.481,69 (Trezentos e trinta e oito mil, quatrocentos e oitenta e um reais e sessenta 676 

e nove centavos). Apoio financeiro aos municípios a Lei Complementar nº173 de 677 

2020: R$87.669.838,41 (Oitenta e sete milhões, seiscentos e sessenta e nove mil, 678 

oitocentos e trinta e oito reais e quarenta e um centavos). Recursos do Tesouro: 679 

R$235.353.312,59 (Duzentos e trinta e cinco milhões, trezentos e cinquenta e três mil, 680 

trezentos e doze reais e cinquenta e noive centavos). Outras Fontes: R$1.613.706,70 681 

(Um milhão, seiscentos e treze mil, setecentos e seis reais e setenta centavos). Total 682 

pago Despesa Orçamentada: R$755.547.427,07 (Setecentos e cinquenta e cinco 683 

milhões, quinhentos e quarenta e sete mil, quatrocentos e vinte e sete reais e sete 684 

centavos). Despesas pagas por Categoria Econômica: Vou ler só essas partes que 685 

estão em destaque e negrito. Despesas correntes, Total do terceiro quadrimestre de 686 

R$751.337.005,09 (Setecentos e cinquenta e um milhões, trezentos e trinta e sete mil, 687 

cinco reais e nove centavos). Despesas Correntes - total do 3º quadrimestre: 688 

R$751.337.005,09 (Setecentos e cinquenta e um milhões, trezentos e trinta e sete mil, 689 

cinco reais e nove centavos). Despesas com Capital: R$4.210.421,98 (Quatro milhões, 690 

duzentos e dez mil, quatrocentos e vinte e um reais e noventa e oito centavos). Total 691 

pago de Despesa Orçamentaria: R$755.547.427,07 (Setecentos e cinquenta e cinco 692 

milhões, quinhentos e quarenta e sete mil, quatrocentos e vinte e sete reais e sete 693 

centavos). Próxima: Receitas por Componentes de Origens de Recursos - de 694 

Transferências Federais: No quadrimestre foram de R$369.250.468,81 (Trezentos e 695 

sessenta e nove milhões, duzentos e cinquenta mil, quatrocentos e sessenta e oito reais 696 

e oitenta e um centavos). Transferências Estaduais: R$39.055.993,31 (Trinta e nove 697 

milhões, cinquenta e cinco mil, novecentos e noventa e três reais e trinta e um centavos). 698 

Receitas de Aplicações Financeiras: R$186.850,35 (Cento e oitenta e seis mil, 699 

oitocentos e cinquenta reais e trinta e cinco centavos). Receitas Diversas: de 700 

R$94.691,75 (Noventa e quatro mil, seiscentos e noventa e um reais e setenta e cinco 701 

centavos). Transferências do Tesouro Municipal: R$259.962.840,50 (Duzentos e 702 

cinquenta e nove milhões, novecentos e sessenta e dois mil, oitocentos e quarenta e 703 

reais e cinquenta centavos). Apoio Financeiros aos municípios de COVID-19 Lei 704 
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Complementar nº173: R$91.190.135,76 (Noventa e um milhões, cento e noventa mil, 705 

cento e trinta e cinco reais e setenta e seis centavos). Total das Receitas 706 

Orçamentárias: R$759.740.980,48 (Setecentos e cinquenta e nove milhões, setecentos 707 

e quarenta mil, novecentos e oitenta reais e quarenta e oito centavos). Vamos passar 708 

para a próxima. Balancete Financeiro do Período - Saldo do período anterior: nós 709 

tínhamos R$281.200.016,69 (Duzentos e oitenta e um milhões, duzentos mil, dezesseis 710 

reais e sessenta e nove centavos); tivemos ema receita de R$759.740.980,48 711 

(Setecentos e cinquenta e nove milhões, setecentos e quarenta mil, novecentos e oitenta 712 

reais e quarenta e oito centavos). Com a despesa de R$755.747.427,07 (Setecentos e 713 

cinquenta e cinco milhões, setecentos e quarenta e sete mil, quatrocentos e vinte e sete 714 

reais e sete centavos). O percentual dos pagamentos sobre as receitas foram de 99,45% 715 

e, passará para o próximo período R$285.393.570,10 (Duzentos e oitenta e cinco 716 

milhões, trezentos e noventa e três mil, quinhentos e setenta reais e dez centavos). 717 

Próxima - Aí o Relatório Resumido da Execução Orçamentária – RREO - demonstrativo 718 

das receitas dos impostos e das despesas próprias com saúde: Total das Receitas para 719 

Apuração da Aplicação em ações e Serviços Públicos de Saúde: 720 

R$4.544.358.361,13 (Quatro bilhões, quinhentos e quarenta e quatro milhões, trezentos 721 

e cinquenta e oito mil, trezentos e sessenta e um reais e treze centavos). Total das 722 

Despesas com ações e serviços públicos de saúde -recursos próprios - 723 

R$914.317.487,98 (Novecentos e quatorze milhões, trezentos e dezessete mil, 724 

quatrocentos e oitenta e sete reais e noventa e oito centavos). Percentual da Aplicação 725 

em ações e serviços públicos de saúde de 20,11%. Da apresentação do 3º quadrimestre 726 

é isso que eu tenho para trazer pra vocês e, me coloco a disposição novamente, para 727 

qualquer questionamento. Conselheiro Adilson Alves Tremura – Então: o relatório em 728 

questão do 3º quadrimestre de 2020, conforme apresentado pelo Márcio; algum 729 

questionamento? Alguma observação?  Danielle Cristina Saviski - Até o momento não 730 

Senhor Adilson; o chat está disponível. Conselheiro Adilson Alves Tremura – Ok: não 731 

havendo vamos prosseguir então; vamos lá. Continua contigo Márcio. Prestação de 732 

Contas Detalhadas/SMS – Gastos com Covid19 – insumos – EPIs – RH – Hotéis – 733 

referente ao ano de 2020 - Márcio Camargo – Núcleo Financeiro da SMS – A próxima 734 

apresentação que eu vou fazer, é a pedido do Conselho municipal de Saúde, sobre a 735 

Prestação de Contas do COVID19 – podem colocar lá a apresentação, fazendo um favor: 736 
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Eu vou trazer para vocês os números do COVID19, tanto da receita e das despesas. Ver   737 

Anexo 6.1 - COVID 2020 3 QUADRIMESTRE CMS- SMS - Das receitas, da parte do 738 

repasse federal nós tivemos R$361.961.346,53 (Trezentos e sessenta e um milhões, 739 

novecentos e sessenta e um mil, trezentos e quarenta e seis reais e cinquenta e três 740 

centavos). No repasse Estadual, eu trouxe ali por mês, para vocês acompanharem - total 741 

de R$32.576.775,63 (Trinta e dois milhões, quinhentos e setenta e seis mil, setecentos e 742 

setenta e cinco reais e sessenta e três centavos). Próximo - os recursos municipais foram 743 

de R$19.546.500,00 (Dezenove milhões, quinhentos e quarenta e seis mil e quinhentos 744 

reais). Próximo. Eu destaquei nessa apresentação aquilo que já foi apurado no RREO 745 

(Relatório Resumido de Execução Orçamentária), o que já foi apresentado as receitas da 746 

Lei Complementar nº173 - do apoio financeiro aos municípios, então, nós tivemos ali 747 

R$91.190.136,76 (Noventa e um milhões, cento e noventa mil, cento e trinta e seis reais 748 

e setenta e seis centavos).Trouxe também, nesse próximo slide, os valores das receitas 749 

somadas entre todas e do total só a parte demonstrativo, então nó tivemos um total de 750 

receitas destinadas ao Covid19 de R$505.274.757,92 (Quinhentos e cinco milhões, 751 

duzentos e setenta e quatro mil, setecentos e cinquenta e sete reais e noventa e dois 752 

centavos). Neucimary Amaral/ SMS – Só vou pedir para ajustar a página; para as 753 

pessoas poderem ver, pois está ficando o cabeçalho no gráfico dos valores; sobe a 754 

tabela que mostra os valores. Danielle Cristina Saviski - Melhorou Neucimary?  755 

Neucimary Amaral/ SMS - Não! Tem que mostrar o quadro aí lado sabe? Tem de puxar 756 

a barra daqui do lado. Márcio Camargo/SMS - Acho que é só descer a apresentação um 757 

pouquinho. Beatriz Battistela Nadas/SMS - Depende da resolução do computador 758 

Neucimary, pois aqui dá para ver inteiro. Márcio Camargo - Núcleo Financeiro da SMS 759 

-  Então, o que é interessante em visualizar ali na questão do gráfico, é a participações 760 

de cada ente. Acho que é só o nosso computador aqui que está com a visualização 761 

diferenciada. Conselheiro Adilson Alves Tremura – Segmento Usuário – Distrito Boa 762 

Vista –  O meu aqui está perfeito. Márcio Camargo - Núcleo Financeiro da SMS - É 763 

interessante a realização percentual e a participação de cada ente, nessas receitas 764 

destinadas. Pode passar para a próxima.  Vou falar sobre a realização da despesa: o 765 

total executado desses valores repassados é de R$397.894.752,81 (Trezentos e noventa 766 

e sete milhões, oitocentos e noventa e quatro mil, setecentos e cinquenta e dois reais e 767 

oitenta e um centavos). Então, da execução das despesas R$ R$397.894.752,81 768 
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(Trezentos e noventa e sete milhões, oitocentos e noventa e quatro mil, setecentos e 769 

cinquenta e dois reais e oitenta e um centavos); ao lado temos a participação de cada 770 

ente nesta execução da despesa. Depois eu faço um detalhamento em custeio e folha; 771 

em investimentos, os valores são sempre os mesmos pois a despesa é a mesma. A 772 

execução da despesa, em detalhamento do tipo de despesa: Esse espaço aqui é um 773 

detalhamento pedido pelo Conselho e se tiver alguma dúvida eu me coloco à disposição 774 

para os esclarecimentos. Próximo item: é o gráfico da evolução dessa despesa, dos 775 

empenhos, para a realização dessas despesas. O próximo gráfico, que o Senhor Adilson 776 

pediu: é o detalhamento, que ele pede em relação as passagens e estadas, ou seja, 777 

nestes valores estão computados os valores de hotéis; Então, a pedido do Conselho 778 

Municipal de Saúde, foi pedido para destacar, portanto, nós tivemos ali os valores de 779 

hotéis - EPIs estão abaixo com o código 1373; foram destacados conforme solicitados, 780 

os valores Estadual, Federal e Municipal. Em relação aos insumos: esses insumos, 781 

nessa nossa classificação estão espalhados em outros itens. Então nós temos insumos, 782 

material de limpeza e, eu trouxe ele completo para a visualização do Conselho, para o 783 

caso de alguma dúvida ou algum questionamento, a gente ter essa informação. Pode 784 

passar para a próxima. Mas ao final ali, nós temos destacados os processos 785 

administrativos SUS (Código 1425), que são os pagamentos de COVID19 repassados 786 

para os hospitais. Eles se somam os dois códigos, ou seja, o 1425 e o 1520, que é o 787 

pagamento escritural, que é um recurso que vai direto aos hospitais. Então, desse valor 788 

de COVID19 no exercício 2020, nós pagamos um total de R$349.994.739,33 (Trezentos 789 

e quarenta e nove milhões, novecentos e noventa e quatro mil, setecentos e trinta e nove 790 

reais e trinta e três centavos). Estamos à disposição. Conselheiro Adilson Alves 791 

Tremura – Segmento Usuário – Distrito Boa Vista –  Ok. Eu acho que não tem nada a 792 

se questionar; não sei se alguém tem? Algum questionamento especifico? Só gostaria de 793 

salientar aqui e destacar que o material ficou muito bom, extremamente de fácil 794 

entendimento; parabéns ao Marcio. E os companheiros aí? Algum questionamento?  795 

Alguma reparo? Danielle Cristina Saviski -  Alguns estão solicitando a palavra senhor 796 

Adilson. Conselheira Maria Lúcia Gomes – Malu – Assempa – Segmento Usuário –797 

Senhor Adilson: foi muito bom o pedido do senhor ao Márcio, para trazer essa 798 

apresentação bem detalhada. Fantástico. Quero parabenizar a gestão e o senhor Márcio. 799 

Eu estava observando o Márcio, na primeira vez que participou da reunião da Comissão 800 
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de Orçamento, ele veio aqui, assim, “com medo de apanhar”. A reunião era presencial né 801 

Bia? Ai eu falei assim: ´´vai com cuidado ai em menino”, se não o Edgar apanhou tanto 802 

que ficou excelente`` e o Márcio ele nem treme - Parabéns pela sua apresentação, está 803 

muito bom. Excelente. Bem detalhado; entendemos bem; muito bom e eu quero 804 

parabenizar você.  Conselheiro Adilson Alves Tremura – Muito didático. Conselheira 805 

Maria Lúcia Gomes – Malu - Muito bom. Quantas capacitações o Edgar fez para nós, 806 

para nós chegarmos aonde chegamos. Né? Então parabéns; excelente. Conselheiro 807 

Adilson Alves Tremura – Acho que a gente pode até fazer a defesa na Câmara ( de 808 

Vereadores) baseado nesse material que ele apresentou. Muito bom o material. Mas 809 

alguém tem alguma coisa a declarar?  Danielle Cristina Saviski - No chat não tem 810 

nenhuma manifestação. Conselheiro Adilson Alves Tremura – Vamos em frente então. 811 

 Voltando lá para FEAS: vocês querem concluir a apresentação do Controle Interno? 812 

Danielle Cristina Saviski - Está liberado o microfone aqui. Se vocês preferirem eu posso 813 

liberar aqui para vocês projetarem daí? Sem problemas. Conselheiro Sezifredo Paulo 814 

Alves Paz – FEAS/SMS - A gente pode fazer o seguinte: faz as apresentação; os 815 

conselheiros recebendo o arquivo, na próxima reunião a gente pode esclarecer as 816 

eventuais dúvidas ou agora também, na apresentação. Conselheiro Adilson Alves 817 

Tremura – Pode ser sim Sezifredo. . Conselheiro Sezifredo Paulo Alves Paz - Eu acho 818 

que é melhor senhor Adilson ai a Kamila faz a apresentação, já que é o compilado do 3º 819 

quadrimestre. Agora a gente também pode pegar, vocês analisarem até a reunião que 820 

vem, e eventuais dúvidas a gente tira também. Tá bom? Conselheiro Adilson Alves 821 

Tremura – Vamos fazer assim então. A gente tira as eventuais dúvidas na próxima 822 

reunião e hoje ela faz a apresentação aí, para a gente seguir na tela. Conselheiro 823 

Sezifredo Paulo Alves Paz – FEAS/SMS – Obrigado. Kamila Tolari Faneco – Gerente 824 

de Controladoria FEAS - Bom dia a todos novamente; todos me ouvindo? Danielle 825 

Cristina Saviski: Sim. Kamila Tolari Faneco – Gerente de Controladoria FEAS –826 

Então: - Ver anexo 2.1 - Parecer Controle Interno FEAS - Memorando nº 060-2021 - 827 

Relatório 3º quadrimestre 2020 - Vamos começar o 3ºquadrimestre de 2020 com os 828 

Processos Licitatórios: Nós tivemos 52 pregões eletrônicos finalizados, de setembro a 829 

dezembro e, o sucesso deles foram em torno de R$2.823.844,59 (Dois milhões, 830 

oitocentos e vinte e três mil, oitocentos e quarenta e quatro reais e cinquenta e nove 831 

centavos) e que corresponde a 14% do valor inicial. Quanto a Inexigibilidades: nós 832 
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tivemos 09(nove) processos finalizados de setembro a dezembro/2020, no valor total de 833 

R$79.855,37 (Setenta e nove mil, oitocentos e cinquenta e cinco reais e trinta e sete 834 

centavos); destes: dois processos eram relacionados ao enfrentamento da pandemia. 835 

Quanto as Despesas por Critério de valor: foram finalizados 12 processos de setembro 836 

a dezembro/2020, no valor total de R$61.511,45 (Sessenta e um mil, quinhentos e onze 837 

reais e quarenta e cinco centavos). As Dispensas de Emergencialidade: nós tivemos 838 

66 processos finalizados nesse período, no valor total de R$9.178.787,56 (Nove milhões, 839 

cento e setenta e oito mil, setecentos e oitenta e sete reais e cinquenta e seis centavos); 840 

destes: 49 processos estavam ligados à pandemia. Quanto aos Contratos e Aditivos: 841 

nós tivemos 25 novos contratos neste períodos, no valor total de R$7.014.800,08 (Sete 842 

milhões, quatorze mil, oitocentos reais e oito centavos); destes: 14 contratos são 843 

relacionados também a pandemia. Os Aditivos Contratuais, foram analisados 26 (vinte 844 

e seis) Aditivos Contratuais nesse período, no valor total de R$35.094.965,50 (Trinta e 845 

cinco milhões, noventa e quatro mil, novecentos e sessenta e cinco reais e cinquenta 846 

centavos); sejam em ações, renovações e prorrogações de vigências; desses auditivos, 847 

relacionados também à pandemia. Todos os processos foram verificados, os que haviam 848 

pendências, foram solucionadas para poder possibilitar a disponibilização no Diário 849 

Oficial. Quanto ao Pronto Pagamento: na próxima página por favor - Nós tivemos 12 850 

processos de Pronto de Pagamento no valor total de R$17.890,43 (Dezessete mil, 851 

oitocentos e noventa reais e quarenta e três centavos). Nos Recursos Humanos: na 852 

página quatro - Nós tivemos o Controle Prévio das admissões em 100% daqueles 853 

convocados pelos nossos processos seletivos, foram passados pelo Controle Interno e 854 

repassadas ao RH as inconsistências; os Controles dos Admitidos: é o item 4.2 - nós 855 

tivemos 557 profissionais admitidos de setembro a dezembro/2020; desses 30% foram 856 

analisados pela com Controladoria, ou seja, 168 pastas documentais nos verificamos; 857 

das quais 75 profissionais haviam tendências documentais e já foram acionados também. 858 

O Controle de Vínculos de irregulares: de setembro à dezembro/2020, nós verificamos 859 

69 empregados com mais de dois vínculos profissionais; não tiveram profissionais com 860 

mais de 3 vínculos, nem 5 vínculos particulares e, nem com carco horária superior. A 861 

grande maioria dessas pendências eram referentes a não atualização do CNES 862 

(Cadastro Nacional de Estabelecimentos de Saúde); eles já possuíam a desvinculação 863 

com os outros equipamentos, mais ainda não tinha sido atualizados no CNES. O 864 



 

28 

 

Controle de Horas Extras: eu já apresentei o quadro dos três quadrimestres e, como o 865 

Sezifredo já explicou, a grande maioria foi devido aos Atestados Médicos apresentados. 866 

As diferenças de horas extras não pagas no mês anterior. Horas relativas sobre aviso; 867 

demições sem comprimento de Aviso Prévio; e a quinta semana dos profissionais 868 

médicos que ultrapassam a carga horaria de 180 horas - está na página 5. 869 

Adiantamento de Férias: de setembro a dezembro/2020 - nós tivemos 804 empregados 870 

que receberam o adiantamento de férias e, não foi localizado nenhuma inconsistência no 871 

pagamento destes. Quanto ao Financeiro/Contabilidade: nesse período nós tivemos 12 872 

inconsistência; 04 (quatro) referentes a registro de dados em rubrica diversa; uma 873 

referente ao valor lançado sem referência; 01(um) referente a valor lançado diverso no 874 

extrato, mas todos foram sanados após questionamento à assessoria financeira. 06 875 

(Seis) títulos foram pagos com juros de mora/multa, totalizando R$82,37 (Oitenta e dois 876 

reais e trinta e sete centavos), mas o atraso foi justificado. Quanto ao Encontro de 877 

Contas SMS x FEAS: nós tivemos de setembro a dezembro/2020 faltou um repasse de 878 

3,71% correspondendo a R$4.417.139,24 (Quatro milhões, quatrocentos e dezessete 879 

mil, cento e trinta e nove reais e vinte e quatro centavos) – no item 6 por favor - só que 880 

esse valor já foi repassado em Janeiro, e a gente vai apresentar no próximo 881 

quadrimestre. Então, 100% foi repassado no Encontro de Contas. Quanto a Novação: 882 

já passou e a gente recebeu a 12ª (décima segunda parcela) da Novação, perfazendo 883 

um montante de R$6.686.968,92 (Seis milhões, seiscentos e oitenta e seis mil, 884 

novecentos e sessenta e oito reais e noventa e dois centavos). Nas Ouvidorias: de 885 

setembro a dezembro/2020 nós tivemos no canal 156 - pode descer na página sete, por 886 

favor – obrigada – tivemos 785 Ouvidorias no canal 156; dessas 66% eram reclamações 887 

e 34% elogios, solicitações, sugestões ou informações também e, 92% foram 888 

respondidas dentro do prazo; as demais estavam em trâmite, mas também estava dentro 889 

do prazo de resposta; somente uma que foi respondida em atraso, que se deu pelo 890 

afastamento do Coordenador da UPA por COVID19. O principal assunto eram 891 

reclamações referente a demora de atendimento médico, falta de médico, falta de 892 

informação para paciente e os elogios eram atendimento médico e equipe assistencial. 893 

Quanto aos Canais Internos: nós tivemos 201 ouvidorias nesse período, sendo, 77% de 894 

reclamações e 33% elogios, solicitações e sugestões - 96% foram respondidas dentro do 895 

prazo e as demais todas estavam em trâmite e dentro do prazo de resposta. O principal 896 
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assunto também era referente reclamações de postura profissional, o cancelamento de 897 

exames, de consultas, elogios pelo atendimento médico assistencial e solicitação de 898 

informações ao RH. No Tribunal de Contas do Estado do Paraná/ TCEPR: a agenda 899 

de obrigações ficou em dia em todos os meses de setembro a dezembro/2020. Esse era 900 

o nosso relatório - não sei se vocês tem algum questionamento? Conselheiro Adilson 901 

Alves Tremura – Segmento Usuário – Distrito Boa Vista –    A gente ficou um pouco 902 

prejudicado por falta desse material, de qualquer maneira, s Secretaria Executiva do 903 

CMS, levantem aí e veja o que aconteceu, para que não aconteça mais. Não sei se 904 

alguém tem mais alguma informação? Danielle Cristina Saviski/CMS - Seu Adilson, 905 

perdão por interromper, mas já justificando: na verdade esclarecendo como o senhor 906 

solicitou - nós recebemos esse arquivo agora a pouco ás 09h:55m (nove e cinquenta e 907 

cinco), como a senhora Camila já havia nos falado, quando era o item na ordem na 908 

pauta, nós recebemos equivocadamente, eles encaminharam o arquivo aqui agora pra 909 

nós, o correto, que foi esse que ela acabou de fazer a apresentação. Conselheiro 910 

Adilson Alves Tremura – Então disponibilize e encaminhe por e-mail para os 911 

conselheiros todos esse arquivo. Danielle Cristina Saviski – Será enviado. Conselheiro 912 

Adilson Alves Tremura - Eu gostaria de algumas informações: com relação ao quinto 913 

final de semana médico? Como é que está sendo feito? Está sendo pago hora extra no 914 

5º final de semana? Porque essa é uma questão que vem do passado né? No passado 915 

nós tivemos uma série de reindificações com em relação a isso; como é que está o 916 

pagamento do médico no quinto final de semana? Outra questão: daria para você na 917 

próxima apresentação, trazer de forma mais detalhada os itens relativos as reclamações 918 

para gente saber, basicamente quais são os itens de reclamações: se é atendimento 919 

médico? Quais são os itens de reclamação? Pode ser? Podemos contar com o relatório 920 

detalhado para apresentação? Kamila Tolari Faneco – Gerente de Controladoria 921 

FEAS - Sim, com certeza. Conselheiro Adilson Alves Tremura – E com relação ao 922 

quinto final de semana? Kamila Tolari Faneco – Gerente de Controladoria FEAS – A 923 

gente foi chamar a pessoa dos recursos humanos para ela explicar; poderiam aguardar 924 

um minutinho que ele já está chegando aqui? Conselheiro Adilson Alves Tremura –   925 

Claro, aguardamos, sim. Danielle Cristina Saviski –Temos uma solicitação, senhor 926 

Adilson, de manifestação aqui; o seu Antônio. Antônio Marcos Dumas Adriano – 927 

Associação dos empregados da FEAS -  A respeito dos canais internos, aqui diz 928 
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assim: Ouvidorias – principal assunto: reclamações de postura profissional, de 929 

atendimento da medicina do trabalho, café e marmitas e etc. Eu deduzo que 930 

provavelmente seriam os empregados da FEAS, que estão fazendo estas reclamações. 931 

Eu gostaria de saber da gestão, o que é feito e como é dada esta resposta ao 932 

empregado? Uma vez que ele faz uma reclamação no canal interno. Conselheiro 933 

Adilson Alves Tremura – Segmento Usuário – Distrito Boa Vista –   Aí gera uma 934 

outra dúvida: essas reclamações são todas de usuários? São de usuários e 935 

trabalhadores da FEAS? Kamila Tolari Faneco – Gerente de Controladoria FEAS – 936 

 As dos canais internos, a grande maioria são de profissionais sim, e é respondido 937 

diretamente ao profissional; é dado o retorno ao profissional, quando ele se identifica né; 938 

quando não há identificação infelizmente a gente não tem como dar um retorno direto ao 939 

usuário; isso também dentro do canal 156. Então assim: quando o profissional se 940 

identifica é dado o retorno para ele - é conversado muitas vezes                                                941 

pessoalmente, principalmente os do canal 156; mas é dado sim o retorno e a tratativa 942 

que está tendo do assunto. – Conselheiro Adilson Alves Tremura - Certo. Acho que 943 

para nós seria importante, ser só o detalhamento do que está acontecendo; com relação 944 

ao nome de pessoas e etecetera e as respostas que foram dadas não nos interessaria 945 

muito nesse momento. O mais interessante para nós, seria o detalhamento do que está 946 

acontecendo; qual o nível que está isso; qual o quantitativo. Kamila Tolari Faneco – 947 

Gerente de Controladoria FEAS – É muito subjetivo cada situação. Então assim: 948 

algumas é só um retorno; algumas tem que haver uma tratativa por parte da direção. 949 

Então assim: depende da situação como um todo né. Mas é dada a atenção devida. 950 

Conselheiro Adilson Alves Tremura –  Mas o principal objetivo nosso na verdade,  é o 951 

conhecimento da situação: que tipo de procedimento que está ocorrendo - é com relação 952 

por exemplo em questão da alimentação – se a reclamação é da alimentação, enfim, 953 

qual é o tipo da reclamação para que a gente possa tomar ciência do que efetivamente 954 

há de reclamação. Kamila Tolari Faneco – Gerente de Controladoria FEAS – É; 955 

devido ao volume, acredito que seja mais fácil colocar as principais. Conselheiro 956 

Adilson Alves Tremura – Isso, pode ser. Kamila Tolari Faneco – Gerente de 957 

Controladoria FEAS - Pode ser? Conselheiro Adilson Alves Tremura –  Pode ser. 958 

Kamila Tolari Faneco – Gerente de Controladoria FEAS - Então na próxima 959 

apresentação, a gente já relata as principais reclamações, e a tratativa que foi dada. 960 
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Antônio Marcos Dumas Adriano – Associação dos empregados da FEAS -961 

Principalmente Senhor Adilson, reclamações as que diz assim: “reclamações de postura 962 

profissional``. O que vem a ser isso? Assédio? É uma coisa meio; se abrisse um pouco 963 

mais esta questão, seria bem interessante. Antônio Marcos Dumas Adriano – 964 

Associação dos empregados da FEAS – Na verdade a gente coloca de uma forma 965 

geral as principais reclamações que foram tidas nesse período.  De qualquer forma a 966 

gente pode colocar, como o Senhor Adilson solicitou, os itens que foram mais, os que 967 

mais apresentaram reclamação, ou seja, colocamos os itens sem citar nomes.  968 

Conselheiro Adilson Alves Tremura –  Positivo. Conselheiro Sezifredo Paulo Alves 969 

Paz -  FEAS -  Senhor Adilson, se me permite; eu vejo assim: eu queria colocar para 970 

vocês, que nós temos uma preocupação grande sim, com essa questão que o Antônio 971 

coloca, relacionado ao acolhimento. Nós temos hoje o nosso Centro de Capacitação de 972 

Desenvolvimento Humano, que trabalha bastante a Educação Permanente internamente.  973 

E esse é um ponto que infelizmente na pandemia, eu até gostaria de citar aqui o e- 974 

Conselheiro Evilásio, que ele veio aqui antes da pandemia, fizemos uma reunião e foi 975 

muito importante o que ele nos passou de subsídio. Nós estamos trabalhando para que 976 

cada caso seja visto, se aquilo pode ser corrigido, em relação ao profissional - se ele 977 

precisa de uma capacitação; é obvio que se houver uma situação que coloque prejuízo 978 

ao usuário, ai também a outros instrumentos que a gente usa - desde uma sindicância e 979 

outros instrumentos que podem ser utilizados. Mas eu acho que esse detalhamento a 980 

gente pode fazer, quem sabe do período quadrimestral, para trazer para vocês e assim, 981 

quais foram aos motivos das reclamações; eu acho que também, sem nenhum problema,  982 

mas,é importante a gente falar o que são elogios né? Por que no meio dessas 983 

manifestações têm exemplos muito positivos, em que famílias saem muito agradecidas, e 984 

as vezes até perdendo um ente querido, elas acabam agradecendo, porque que viram o 985 

atendimento foi muito bem feito e, nós temos vários exemplos, então acho que isso e fica 986 

a sugestão de trazer isso a cada meses Camila; até no Conselho Curador a gente 987 

também tenha comentado sobre isso. Eu estou aqui com o Ronei para falar sobre o 988 

quinto final de semana tá. Podemos passar a ele? Conselheiro Adilson Alves Tremura 989 

–  Pode sim. Danielle Cristina Saviski - Senhor Adilson: nós temos aqui no chat 990 

algumas solicitações; na ordem: a Conselheira Malu e depois a Neucimary. Conselheiro 991 

Adilson Alves Tremura – Ok vamos ouvir então a FEAS primeiro. Conselheiro Adilson 992 
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Alves Tremura – Então, pode fazer. Neucimary Amaral – Então assim: se vai passar 993 

para um tópico novo, o meu é um esclarecimento sobre o tópico do Antônio: o Antônio 994 

falou que o item mal atendimento profissional é muito vago. Mas esta é uma classificação 995 

do 156 e depois vem o detalhamento desse mal atendimento; isso é só um classificação 996 

do tópico da chamada do problema sabe? A gente utiliza o mesmo padrão do 156, se 997 

não depois nós não conseguimos fazer a análise de dados e só isso. Conselheiro 998 

Adilson Alves Tremura – Acho que esclareceu. Antônio: acho que a Neucimary 999 

esclareceu. Ok? Então vamos lá. Antônio Marcos Dumas Adriano – Ok. Conselheiro 1000 

Adilson Alves Tremura – Então, vamos lá – o quinto final de semana. Ronei – 1001 

Representante da FEAS - Bom dia a todos, Eu sou o Ronei, aqui da Fundação. Em 1002 

relação ao quinto final de semana: Quando se fala do quinto final de semana, ele sempre 1003 

está relacionado às horas médicas plantonistas. O quinto final de semana, eles já estão 1004 

implantados como hora normal do profissional. Deixa eu ser bem claro aqui para todos 1005 

vocês com o meu exemplo: temos um profissional contratado para fazer um plantão na 1006 

segunda feira. Então toda segunda feira é o plantão dele e ele ainda pelo contrato de 1007 

trabalho têm dois finais de semana - hipoteticamente aqui né - primeiro sábado e primeiro 1008 

domingo, para dar o exemplo aqui. Então ele terá quatro segundas-feiras e mais o 1009 

primeiro final de semana, primeiro sábado e primeiro domingo. Somando essa carga 1010 

horaria em um plantão de 12 horas, dá 72 horas. O que acaba acontecendo: na quinta 1011 

semana é que em alguns meses temos o dia 29, 30 e 31; então dependendo do mês 1012 

teremos mais uma segunda, mais uma terça, mais uma quarta, enfim, esta carga horaria 1013 

de final de semana é carga horaria do médico, toda segunda feita, então ele terá a quinta 1014 

segunda feira e, essa carga horária de 12 horas é paga para um plantão normal; então, 1015 

neste período em um determinado mês, ele não terá 72 horas, mas sim,  84 horas 1016 

normais; então é importante, quando a gente fala nesta questão do quinto final de 1017 

semana, ou melhor, quinto semana e não quinto final de semana, é sempre plantão 1018 

normal - hora normal do profissional. Quando ele assina o contrato de trabalho, quando 1019 

ele faz alguma alteração do contrato de trabalho, mudando o dia de plantão – 1020 

hipoteticamente, sendo segunda-feira, indo fazer todas as quartas-feiras, isto já está 1021 

implantado automaticamente e, por isso que existe a variação da carga horária do 1022 

profissional: alguns meses são 72 horas, alguns meses são 84 horas. É importante 1023 

lembrarmos dessa situação. A única situação de exceção, que talvez seja o motivo da 1024 
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explicação é que para profissionais que são contratados em 180 horas, então, 12 horas é 1025 

um plantão normal diurno ou noturno, e desses 15 plantões são 180 horas. A convenção 1026 

coletiva da categoria estabelece a carga máxima é de 180 horas; devido essa quinta 1027 

semana pode ser que tenhamos mais uma terça, mais uma quarta na carga horário do 1028 

médico e esta carga horária, ou esses décimos sextos plantões, esses se tornam hora- 1029 

extra automática - paga a 65% - não é a 100%, ou seja, é 65% conforme a convenção 1030 

coletiva da categoria; tá? Então a situação de exceção ai, que se poderia se tornar uma 1031 

situação de horas-extras é só para o profissional que é de 180 horas; os demais 1032 

profissionais como eu dei o exemplo de 72 horas - é plantão normal - Inclusive final de 1033 

semana. Ah! mas vai cair o décimo sexto plantão do profissional médico em um final de 1034 

semana ou feriado, logo é a 65% conforme convenção coletiva da categoria. Então, essa 1035 

é a situação da exceção que a gente pode colocar na quinta semana, no quinto final de 1036 

semana especificamente. Ok? Conselheiro Adilson Alves Tremura – Ok. Muito 1037 

obrigado pelas informações. Alguém tem mais algum questionamento? Pode falar Malu –1038 

Conselheira Maria Lúcia Gomes – Malu – Posso falar? Primeiro eu vou pedir, senhor 1039 

Adilson, que a FEAS encaminhe a documentação para nós conselheiros, como é 1040 

regimental, com cinco dias antes; para que seja encaminhado para nós e para que dê 1041 

para a gente ler. Esse documento foi encaminhado agora há pouco né? Conselheiro 1042 

Sezifredo Paulo Alves Paz -  FEAS – Foi encaminhado ontem – eu sei que que vocês 1043 

foram prejudicados, em relação à essa informação, mas foi ontem. Nós vamos tentar 1044 

descobrir o que ocorreu. Conselheira Maria Lúcia Gomes – Malu -  Então tá bom. 1045 

Deixa eu terminar de falar. Então é isso: nunca aconteceu isso, e portanto a gente está 1046 

estranhando acontecer agora. Outra coisa Senhor Adilson: Perguntar, pois quando foi 1047 

falado das ouvidorias, dos problemas com os trabalhadores; sobre refeição do 1048 

trabalhador, isso daí não pode ser discutido com a chefia? Discutido no bom sentido; 1049 

esclarecimento sobre a refeição - precisa fazer uma ou ouvidoria? Estou fazendo uma 1050 

pergunta. Se o profissional, o trabalhador da FEAS, tem problema lá com a refeição, não 1051 

tem condições de ser conversado? Com a pessoa responsável? Para ser esclarecido e 1052 

evitada uma ouvidoria? Outra pergunta minha. Em questão de trazer os elogios que o 1053 

Sezifredo citou ai, é de suma importância sim para nós. Por que nós conhecemos e 1054 

ouvimos todos os dias, pessoas mesmo perdendo seus entes queridos, elogiando o 1055 

trabalho que é feito no HIZA (Hospital do idoso Zilda Arns) e outros equipamentos; é bom 1056 



 

34 

 

trazer para mostrar também. É de suma importância. Também o problema com o 1057 

trabalhador, que foi citado ai exemplos mal atendimento de um trabalhador: os 1058 

Conselhos de classes estão tomando conhecimento também? São essas as minha 1059 

perguntas e eu gostaria de ouvir as respostas. Obrigada. Conselheiro Adilson Alves 1060 

Tremura – Malu: o objetivo não é esse. O objetivo é que quando a gente entrou no 1061 

quesito de reclamações, a gente pediu   para que eles fizessem o encaminhamento, 1062 

evidentemente, que de forma genérica das reclamações e também dos elogios; aliás não 1063 

dei a ênfase que deveria ter falado quando o assunto era sobre o elogio. Nós temos 1064 

muitas situações de elogios aí, que poderia gerar matéria para a gente publicar no Jornal 1065 

do CMS, no link do Conselho, na página do facebook do CMS e que a gente precisaria 1066 

saber e ter essas informações. Então não vamos entrar nessa “seara”, Malu. Não que 1067 

não nós importe; não é o nosso “mitiê” de saber como está a qualidade da cozinha ou da 1068 

higiene e da limpeza; nós queremos saber como está a qualidade da cozinha. Nós 1069 

vamos nos meter na verdade, na apresentação deles e sintetizar de forma bem prática 1070 

com relação essas reclamações, e dar uma detalhada lá para que a gente possa ter uma 1071 

noção quando se trata do quesito avaliação das reclamações e dos elogios. Ok? 1072 

Conselheira Maria Lúcia Gomes – Malu - Não é questão de não entrar na “seara”: tem 1073 

condições de o trabalhador conversar com os responsáveis, nesse caso das marmitas aí, 1074 

para evita uma ouvidoria – foi isso que eu me referi. Conselheiro Adilson Alves 1075 

Tremura – Eu acho que sim Malu; acho que em qualquer momento, é momento do 1076 

trabalhador conversar com sua chefia. Até por que, nós temos uma equipe muito boa, 1077 

muito elogiada inclusive, então, acredito que o nível de problemas lá é insignificante. 1078 

Você sabe que nós do Conselho recebemos reclamações de tudo quanto é tipo, e não 1079 

temos recebidos reclamações relativas à estes quesitos aí que foram citados. Ok? Já que 1080 

nós estamos nesse assunto vamos encerrar o item quinto final de semana. Só colocando 1081 

Ronei - ele está ai ainda? Conselheiro Sezifredo Paulo Alves Paz -  FEAS - Sim, está. 1082 

Pode perguntar Senhor Adilson. Conselheiro Adilson Alves Tremura – Eu só queria 1083 

colocar para ele assim: nós tivemos inúmeros problemas em função dessa questão do 1084 

quinto final de semana, que a gente chamava de hora- extra e, que no princípio gerava 1085 

hora-extra realmente, e nós sabemos que houve um acordo e que se resolveu; só que 1086 

como foi citado aqui a questão do quinto final de semana, a gente gostaria das 1087 

informações que ele nos forneceu e que sanou; como eu não estou com o material aqui 1088 
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em Sezifredo e, eu não li o material, não recebi absolutamente nada então, eu não sei de 1089 

que forma está lá citado sobre o quinto final de semana. Mas se tiver citado sobre o 1090 

quinto final de semana, eu acho que para não suscitar essas dúvidas, como aconteceu 1091 

comigo, e que foram reinvindicações e foram motivos de lutas antigas, para resolver o 1092 

problema, se por ventura tiver o quinto final de semana no material do Controle Interno, 1093 

por favor vamos esclarecer bem detalhado, vamos colocar uma nota lá, explicar e tal, 1094 

para que não venha gerar dúvidas futuras, porque falou em “quinto final de semana” você 1095 

já têm uma série indagações. Ok? Conselheiro Sezifredo Paulo Alves Paz -  FEAS - 1096 

Senhor Adilson:  eu acho que nós realmente precisamos finalizar também esse assunto, 1097 

mas só para dizer para o senhor que isso foi pacificado no acordo nós firmamos, porque 1098 

tinha duas convenções abertas (17/18 e 18/19) e, nós conseguimos fazer um acordo, foi 1099 

bastante positivo e isso deu segurança jurídica para nós, não apenas em relação à 1100 

quinta semana, mas também a outros aspectos relacionados à esses serviços 1101 

extraordinários; então, a gente pode oportunamente trazer uma informação detalhada, de 1102 

como isto está funcionando; mas, eu lhe garanto que isso, a partir do acordo que nós 1103 

firmamos, foi pacificado. Em relação ao que a Malu falou: eu concordo Malu: realmente 1104 

há situações em que a gente pode trabalhar preventivamente e nós estamos trabalhando 1105 

assim. Nós temos um código de conduta e integridade onde se avalia determinadas 1106 

situações, sempre procurando agir preventivamente; aqui ninguém está procurando 1107 

“fazer caças à bruxas”; o que nós entendemos, que muito do acolhimento depende da 1108 

capacitação. Outro aspecto que você levantou, foi a questão dos Conselhos de Classe: 1109 

evidente que quando se trata de uma questão que envolve uma questão ética, a gente 1110 

comunica; tudo dentro do que a legalidade exige. É isso e acho que está esclarecido. 1111 

Conselheiro Adilson Alves Tremura – Ok. Obrigado. Para encerrar a questão da 1112 

FEAS, nós tínhamos com relação à Comissão de Avaliação do Percentual Variável. Com 1113 

está isto dai? Conselheira Beatriz Battistela Nadas – SMS – Sobre a questão da 1114 

Contratualização é isso? Conselheiro Adilson Alves Tremura – Exatamente – como 1115 

nós temos avaliação do percentual variável, da FEAS quanto dos hospitais que é feito 1116 

pela Comissão e, como a Comissão estava desativada em função daquela legislação 1117 

federal que regulamentação isto daí, e que tratava inclusive do repasse de uma valor 1118 

histórico; continua essa situação? Conselheira Beatriz Battistela Nadas – SMS – 1119 

Assim: bom dia – o governo federal, ou melhor, a Lei federal que tratava da questão do 1120 
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pagamento considerando a série histórica da produção dos estabelecimentos existiu até 1121 

o final do ano passado. Nós já estamos agora trabalhando com as informações segundo 1122 

as produções; o percentual variável da contratualização tem a ver com indicadores que 1123 

estão previstos na contratualização, dento de cada estabelecimento com itens de 1124 

qualidade, itens que são diferentes da produção; são duas coisas: uma é a questão é 1125 

aquilo que o estabelecimento recebe em função daquilo que ele produziu e a outra diz 1126 

respeito aos indicadores, metas, que estão previstas dentro do contrato. Agora a gente já 1127 

está retomando estas práticas e isso tudo será retomado e começar um novo momento. 1128 

Vamos ver se a Covid deixa, pois quando a gente quer seguir este caminho, aumenta o 1129 

número de casos de Covid; agora nós estamos em um processo de diminuição lenta, 1130 

mas diminuição e, esperamos que se mantenha assim e comece a se retomar o nosso 1131 

sistema de uma forma mais ampla, com o atendimento mais de ações que não seja da 1132 

Covid. Sobre a questão da Contratualização é isso? Conselheiro Adilson Alves 1133 

Tremura – Para eu entender; eu não consegui compreender: houve um corte na sua fala 1134 

e eu não consegui entender – então: a Subcomissão de Acompanhamento do contrato 1135 

relativo ao percentual variável, ela não foi reativada ainda? Conselheira Beatriz 1136 

Battistela Nadas – SMS – Não. Mas já logo será reativada Sr. Adilson; logo a gente vai 1137 

ter de fazer essa avaliação da parte que diz respeito do cumprimento das metas 1138 

previstas no contrato; da parcela variável. Conselheiro Adilson Alves Tremura –  1139 

Exatamente. Neucimary Amaral – Representante da SMS – É bom lembrar que isso 1140 

diz respeito aos repasses federais, porque a Lei municipal ainda está vigente. 1141 

Conselheiro Adilson Alves Tremura – Não só ao federal: na FEAS também incide o 1142 

percentual variável. Conselheira Beatriz Battistela Nadas – SMS – Sim; a FEAS 1143 

continua no seu Contrato de Gestão, já que a FEAS é maior que uma contratualização, 1144 

ou seja, a contratualização com os Hospitais é prestação de serviços ambulatoriais e 1145 

hospitalares de média e de alta complexidade; a FEAS, ela tem, ou seja, o nosso 1146 

contrato com a FEAS envolve uma gama de serviços que a FEAS hoje executa, além dos 1147 

hospitais.  Conselheiro Adilson Alves Tremura – Ok. Assim terminamos a questão da 1148 

FEAS. Obrigado pessoal; nós vamos só verificar o que de fato aconteceu e daí 1149 

retomamos na questão do material que nos foi encaminhado. Obrigado para todos vocês 1150 

e até a próxima. 8 – Prévia Financeira do RAG – Relatório Anual de Gestão 1151 

2020/SMS – Conselheira Beatriz Battistela Nadas/SMS – O Relatório do RAG vai ficar 1152 
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para o próxima reunião da Comissão. O relatório do RAG, nós o discutimos na última 1153 

reunião do Conselho Municipal de Saúde e, eu entendo que ele tem a ver fortemente 1154 

com as ações previstas no RAG e ele teve o seu encerramento de análise na semana 1155 

passada. Falar do RAG: ele está dentro da nossa prestação de contas dos 1156 

quadrimestres; enfim, não sei se estou entendendo? Conselheiro Adilson Alves 1157 

Tremura – Na verdade é o seguinte: nós estamos iniciando a avaliação da prestação de 1158 

contas relativa ao 3º quadrimestre de 2020 e então ele (RAG) estaria inserido nesta 1159 

descrição. De qualquer maneira nós vamos ter de fazer uma reunião extraordinária para 1160 

contemplar, em função do tempo, e assim que a gente marcar a reunião extraordinária a 1161 

gente comunica à todos, porque nós vamos ter de trabalhar o detalhamento do RDQA 1162 

para poder fazer o encerramento do exercício de 2020. Conselheira Beatriz Battistela 1163 

Nadas/SMS – O que eu me referi, é que a gente não tem uma leitura do RAG sob a 1164 

óptica específica financeira, ou seja, a gente faz a avaliação do conjunto de tudo dentro 1165 

do RDQA que está dentro do RAG: a gente aprova no Conselho todo o Relatório de 1166 

Gestão de acordo com aquelas metas estabelecidas e metas então avaliadas, mas não 1167 

sob a óptica financeira. Agora, é claro que a prestação de contas, no que diz respeito ao 1168 

exercício financeiro, isso sim, isto está se fazendo; é o que a gente faz aqui 1169 

sistematicamente aqui. Conselheiro Adilson Alves Tremura – Exatamente – e o RDQA 1170 

nós vamos ter de debruçar. Então vamos para as Emendas Parlamentares. 9 – 1171 

Apresentação das Emendas Parlamentares – Municipal – Estadual e Federal -  1172 

Neucimary Amaral - Representante da SMS – Bom dia para todos. O relatório de 1173 

Emendas de Vereadores, cujo arquivo está aberto, eu acabei filtrando algumas colunas 1174 

que não interessavam para a gente e, tentei dar uma enxugada, mas mesmo assim ele é 1175 

grande. Ver arquivo: Anexo 7 - Emendas Vereadores 2019 – 2020 – Ele tem o número 1176 

da proposição que o gerou essa emenda – o autor, ou seja, a iniciativa do vereador ou 1177 

muitas delas é por uma bancada – a justificativa e a destinação, ou seja, para quem ele 1178 

está destinando esta emenda. No caso aqui, a primeira, é para o Enccantar; uma 1179 

emenda no valor de R$35.000,00 (Trinta e cinco mil reais) e que já encontra-se com os 1180 

pregões finalizados e empenhados. Da Associação de Proteção do Hospital Pequeno 1181 

Príncipe, são várias e o hospital optou por acumular todas elas e foi feito um único 1182 

pregão. É o pregão nº176, está aqui na última coluna, e ele resultou como fracassado; 1183 

então, a gente não conseguiu adquirir os equipamentos que o Hospital Pequeno Príncipe 1184 
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tinha interesse. Da Associação Laura Fressato de Apoio à Saúde – foi a mesma coisa, 1185 

ou seja, era um software e a gente não conseguiu descrever a empresa, ou seja, ajudar 1186 

a descrever a inexigibilidade e por não ser comprovada essa inexigibilidade, nós 1187 

conseguimos fazer a aquisição. Da Associação Paranaense de Cultura (APC) – ela 1188 

também tem um pregão no valor de R$560.000,00 (Quinhentos e sessenta mil reais); 1189 

todos os pregões deram positivo e encontram-se empenhados e aguardando a entrega 1190 

dos equipamentos. Lembrando à vocês que depois que a gente faz a aquisição dos 1191 

equipamentos, o Hospital ainda tem que validar se o equipamento atendeu ao descritivo 1192 

ou não, com seu engenheiro clínico; então demora um tempo entre receber o 1193 

equipamento – o hospital validar – a gente conseguir matrimoniar e fazer a cessão para o 1194 

hospital. A Fundação de Estudos das Doenças do Fígado – Koutoulas Ribeiro – Funef: 1195 

também foi empenhado; os valores estão todos ai e o arquivo depois será encaminhado 1196 

para vocês. Fundação Pró- Hansen: esse processo aqui, não foi “tocado” pela nossa 1197 

CPL (Comissão Permanente de Licitação) e, ele foi um pouquinho diferente, já que 1198 

emendas de vereadores, elas devem ser empenhadas no ano e ela está na fase de 1199 

resultados, portanto, tem um problema nessa Emenda e ele foi tocado pela CPL da 1200 

SMAP e não pela nossa CPL; material de informática. Conselheiro Adilson Tremura – 1201 

Isso significa que a Emenda pode não se realizar? Apresentação das Emendas 1202 

Parlamentares – Municipal – Estadual e Federal -  Neucimary Amaral/ 1203 

Representante da SMS – Pode não se realizar – tem um vício no processo que teremos 1204 

de resolver, Senhor Adilson; estamos tentando resolver, mas é possível que ele não dê 1205 

positivo. Conselheiro Adilson Tremura – Nas outras não tem esse problema? É só 1206 

nessa? As demais estão todas confirmadas. Neucimary Amaral Representante da SMS 1207 

– Terão dois hospitais que estão nessas situações: a Fundação Pró-Hansen e o Hospital 1208 

do Trabalhador. No final do ano a gente estava com muitas compras emergenciais do 1209 

Covid e mais as Emendas para executar, algumas coisas que eram genéricas e que a 1210 

SMAP poderiam nos ajudar, os processos foram para lá e nós tivemos essas dificuldades 1211 

aí; não é culpa deles, mas teve um problema aí que nós estamos tentando resolver. A 1212 

questão da Katia Dittrich, que era um guia de orientação, a Emenda não foi executada; 1213 

tivemos dificuldade do que seria esse material, portanto, portanto, não tivemos tempo 1214 

hábil para definir este guia, validar e fazer aquisição junto à gráfica - a pandemia nos 1215 

atrapalhou um pouco em relação à isso. Em relação ao Hospital de Clínicas, são duas 1216 
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emendas e estão no pregão nº139, em fase de resultados, estão empenhados e validar o 1217 

equipamento pelo hospital, ou seja, o hospital tem de validar se está atendendo ou não, 1218 

para a gente seguir os demais trâmites. Do Hospital do Idoso Zilda Arns -  lembrando 1219 

aqui que as duas Emendas do Hiza dizia respeito à recursos de investimentos e no ano 1220 

passado por conta do contingenciamento, os recursos de investimento não foram 1221 

priorizados. São três(03) Emendas do HIZA que a gente acabou não executando. Do 1222 

Hospital do Trabalhador (HT) – essa é aquela que o processo está interrompido e está 1223 

em análise. É igual a história do anterior, ou seja, a gente está tentando desvencilhar o 1224 

erro no trâmite para ver se conseguimos salvar esse processo ou não. Do Hospital 1225 

Erasto Gaertner – já está empenhado e executado, aguardando a entrega do 1226 

equipamento para a validação do hospital. O Hospital Erasto Gaertner, eles também 1227 

agruparam todos os valores e fizeram a aquisição de um equipamento único, ou seja, um 1228 

aparelho de exames. Conselheiro Adilson Tremura – Eles aprovam facilmente, ou tem 1229 

de justificar isso? Neucimary Amaral Representante da SMS – O engenheiro clínico, 1230 

deve verificar se o equipamento atendeu rigorosamente ao descritivo; quem faz o 1231 

descritivo do equipamento é o hospital; o engenheiro clínico deve dizer: se aquela 1232 

empresa que apresentou o equipamento, se está atendendo 100% do descritivo do 1233 

edital. É essa a validação que estamos aguardando. O Hospital Nossa Senhora das 1234 

Graças – recebeu uma Emenda aqui no valor de R$25.000,00(Vinte e cinco mil reais) e 1235 

nós fizemos a solicitação de adequação do documento, do termo de referência, que eles 1236 

mandam para a gente, ou seja, o descritivo técnico do equipamento que ele quer adquirir 1237 

e não tivemos retorno, portanto não foi executada. Conselheiro Adilson Tremura – Só 1238 

uma questão: quando você falou em Hospital Nossa Senhora das Graças refere-se à 1239 

Maternidade Mater Dei? Neucimary Amaral - Representante da SMS – Sim: é Mater 1240 

Dei; porque é a entidade mantenedora, e conforme o descritivo, o equipamento iria para 1241 

o Mater Dei. O Hospital Santa Madalena Sofia – eles também agruparam os valores e 1242 

foram adquiridos através dos valores e foram adquiridos através do pregão nº186. O 1243 

Hospital Evangélico/Mackenzie também agrupou os valores e está sendo adquirido pelo 1244 

pregão n°172, em fase de análise dos resultados; igual ao Hospital de Clínicas – está lá 1245 

para ver se o equipamento atende os descritivo técnico. Aqui temos mais um dos 1246 

Hospital Santa Madalena Sofia; é o mesmo pregão. A Santa Casa da Misericórdia – eles 1247 

fizeram tão rápido o processo, que nós conseguimos executar uma vez e ainda teve 1248 
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saldo financeiro, ou seja, aquele valor orçando pela empresa que apresentou um valor 1249 

menor e nós conseguimos reexecutar em dois empenhos; então teve o pregão nº98/2020 1250 

e o nº177; então, a agente conseguiu utilizar todo recurso pela agilidade do prestador. 1251 

Aqui outro do Hospital Erasto Gaertner – Liga Paranaense de combate ao Câncer, que 1252 

também foi adquirido e empenhado por inexigibilidade e está sendo encaminhado para 1253 

matrimoniar. Aqui os R$500.000,00 (Quinhentos mil reais) da Maternidade Bairro Novo, 1254 

que também foi contingenciado por conta de ser investimentos e todos os recursos do 1255 

município de investimentos foram contingenciados para o ano de 2020. Pode descer – 1256 

estou na última folha. Aqui temos o Mater Dei novamente, mas eles não encaminharam 1257 

os documentos – eles agruparam os recursos, mas não encaminharam os documentos. 1258 

Pode descer. A Maternidade Victor Ferreira do Amaral - está empenhada. A Santa Casa 1259 

de Misericórdia já foi executado e o Hospital Evangélico/Mackenzie também foi 1260 

executado. Agora, os que estão grafados de amarelos dizem respeito à pequenas obras 1261 

ou serviços de reformas tá: seria uma troca de um piso, uma pintura de uma Unidade de 1262 

Saúde, ou seja, não são investimentos e sim serviços como troca de vidros – estes todos 1263 

nós executamos; são diversas Unidades de Saúde. Os vereadores destinam para um 1264 

Distrito Sanitário ou uma Unidade específica. A do Bairro Alto foi contingenciada, Sr. 1265 

Adilson, por conta de se ter pedido como investimentos e não “serviços”, ou seja, se o 1266 

vereador tivesse classificado como “serviços” nós teríamos conseguido executar e não foi 1267 

possível se executar. Acho que nós podemos chegar lá para o final: o total de recursos 1268 

que nós tivemos aportados pelos vereadores para o SUS Curitiba R$5.265.000,00 (Cinco 1269 

milhões, duzentos e sessenta e cinco mil reais) destinados ao SUS Curitiba, quer seja 1270 

para os prestadores, quer seja para as nossas Unidades de Saúde. Alguma pergunta? 1271 

Conselheiro Adilson  Tremura - Só uma pergunta Neucimary: a Câmara de Vereadores 1272 

tem um procedimento diferente com relação à Emendas Parlamentares: eles têm uma 1273 

espécie de treinamento que eles fazem anualmente, principalmente para as assessorias 1274 

dos vereadores e eu acho que a gente poderia pegar uma carona nesse processo, já que 1275 

eles fazem uma espécie de treinamento, e demonstram com se fazem a destinação das 1276 

Emendas Parlamentares, mas essas informações aí, eu acho que nós estamos 1277 

“pecando” junto com eles, porque a gente precisava ir até lá participar, para explicar à 1278 

eles o motivo de muitas Emendas Parlamentares são utilizadas como fim, por falta de 1279 

informações e detalhamentos. Neucimary Amaral- Representante da SMS –  Deixe-me 1280 



 

41 

 

eu explicar uma coisa que antecede a questão da emenda: todos os anos a gente faz um 1281 

caderno de sugestões para o vereador e, que diz assim: o que a Secretaria (SMS) 1282 

precisa; onde a gente descreve o que precisa de equipamentos permanente e a gente 1283 

deixa o mais genérico possível para a gente tentar resolver as situações aqui da 1284 

Secretaria, as mais emergentes, ou seja, precisa trocar o mobiliário da Unidade de 1285 

Saúde X, e assim a gente teria um valor genérico para poder resolver a situação de uma 1286 

forma mais ágil, ou seja, buscando um orçamento para se resolver uma questão de 1287 

pintura e tal. Mas, tem a questão das áreas em que os vereadores atuam e então eles 1288 

querem destinar e então a gente pede assim: mande para o Distrito Sanitário Boa Vista, 1289 

que a daí a gente senta com o pessoal e vê o que precisa lá no Boa Vista: precisa da 1290 

pintura da Unidade tal – precisa da troca do piso – precisa de um móvel – precisa de um 1291 

equipamento, mas os vereadores acabam direcionando para seus redutos eleitorais, ou 1292 

seja, para os bairros onde eles atuam. O bom seria que a gente conseguisse para a 1293 

Secretaria (SMS), resolver os problemas genéricos que a secretaria tem, ou seja, para 1294 

todos. Conselheiro Adilson Tremura – Não seria o caso da gente fazer uma reunião 1295 

com a Comissão de Saúde da Câmara? E participar dessa orientação lá? Porque têm 1296 

muitos que não tem a mínima idéia de como se faz isso. Neucimary Amaral - 1297 

Representante da SMS – Podemos sim; mas assim: todas as secretarias, todos os 1298 

anos, fazem um caderno de sugestões para os vereadores, dizendo o que a gente 1299 

precisa; com coisas mais genéricas, mas nem sempre é seguido e daí dá esses 1300 

problemas e, por exemplo: para a gente vai ver uma obra - nós temos de contratar uma 1301 

empresa que faça um projeto ou uma reforma e, o dinheiro do investimento é difícil e em 1302 

um ano a gente não executa o dinheiro de investimento para obras - é um período muito 1303 

curto – tem de ser um recursos para pequenos serviços. Conselheiro Adilson Tremura 1304 

- Quando o destino é para investimentos, uma parte desses recursos acabam não 1305 

utilizados. Neucimary Amaral - Representante da SMS – A emenda de vereador, nós 1306 

temos a obrigatoriedade de executar no ano vigente, ou seja, se a emenda é para 2020, 1307 

nós temos de executar em 2020; quando é para investimento, nós não conseguimos 1308 

executar um projeto - contratar o projeto e fazer a licitação para a obra acontecer 1309 

naquele ano e empenhar. Quando o recurso é para investimento, para vereador, não é 1310 

um bom recurso porque nós temos uma certa dificuldade; as vezes é um dinheiro tão 1311 

pequeno. Conselheiro Adilson Tremura – Quem pediu a palavra? Danielle Cristina 1312 
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Saviski – Apoio técnico do CMS -  A Malu, Sr. Adilson. Conselheira Maria Lúcia 1313 

Gomes – Malu – Eu quero perguntar para a Neucimary: dessa relação que a Secretaria 1314 

encaminha aos vereadores, dizendo o dificuldade do que deve ser feito; é encaminhado 1315 

para qual departamento da Câmara Municipal? Deve ter um departamento específico 1316 

para receber este documento ou é encaminhado para cada um dos vereadores? 1317 

Neucimary Amaral - Representante da SMS – A relação com a Câmara Municipal de 1318 

Vereadores, ela se dá através da Secretaria de Governo; então, os cadernos de 1319 

sugestão da SMS, eles vão para a Secretaria de governo e ela faz esta ponte com os 1320 

vereadores. Conselheira Maria Lúcia Gomes – Malu – A Secretaria de governo é com 1321 

o Sr. Jamur (Luiz Fernando Jamur).  Neucimary Amaral - Representante da SMS – 1322 

Isso. Conselheira Maria Lúcia Gomes – Malu- Então está bom; obrigada. Conselheiro 1323 

Adilson Tremura – De qualquer maneira Neucimary, a gente podia melhorar esse fluxo 1324 

aí, marcando uma reunião com a nova Comissão de Saúde da Câmara, que foi 1325 

empossada nesses dias, e discutirmos estas questões, porque eu te garanto que a maior 1326 

parte destes senhores Edis (vereadores) não tem nem idéia de como funciona e depois 1327 

jogam a culpa na a saúde: “Eu direcionei para a tal Unidade, mas a saúde não quis 1328 

aplicar lá”. Devemos agendar uma reunião com o pessoal e irmos lá. Conselheiro 1329 

Adilson Tremura – Ok. Mais alguma pergunta? Mais algum questionamento para a 1330 

Neucimary, com relação às emendas? O material vai ser encaminhado por e-mail e se 1331 

por ventura alguém não receber, cobrem da Secretaria Executiva do CMS. Neucimary 1332 

Amaral - Representante da SMS – Agora teremos as resoluções do Estado. Só fazendo 1333 

uma pergunta: as emendas federais eu apresentei em novembro/2020 e eu entendo que 1334 

não preciso apresentar agora novamente? Eu encaminhei o arquivo novamente. 1335 

Conselheiro Adilson Tremura – Ok. Não precisa apresentar, porque já foi apresentado. 1336 

Neucimary Amaral - Representante da SMS – Agora está faltando apenas os arquivos 1337 

das Resoluções Estadual. Pode projetar Dani. Enquanto ela projeta, vou falando: 1338 

lembrando que as Resoluções, todas elas, passam pelo Conselho Municipal. Lembrando 1339 

que o governo do Estado, ele repassa os recurso dos deputados, das emendas, via 1340 

Resoluções e antes da gente iniciar o trabalho para se adquirir nós temos de aprovar no 1341 

Conselho Municipal de Saúde; muitas delas vem em prazo curto e a gente aprova por 1342 

“Ad referendum” e depois leva para o Pleno para aprovação, para homologar. Então 1343 

assim: não temos novidades nestas. Nós tivemos emendas para veículos: 01(uma) Van 1344 
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adaptada para transporte de pacientes especiais – 05(cinco) veículos básicos e 02(duas) 1345 

ambulâncias: sendo uma básica e uma com suporte avançado. Os veículos básicos, 1346 

vejam na coluna com fundo amarelo, ele deu como fracassado, ou seja, o valor que o 1347 

governo do Estado nos repassa para comprar estes veículos básico está hoje em 1348 

R$35.000,00 (Trinta e cinco mil reais), ou seja, nós fizemos o orçamento e houve a 1349 

contrapartida do município em cima dos valores, da dotação orçamentária/provisões para 1350 

esta despesa, porém ele deu como fracassado; então: nós não conseguimos adquirir 1351 

nenhum veículo básico; ele será republicado. A Van para transporte de pacientes, ele foi 1352 

executado e aguarda-se a entrega – no descritivo da SESA – ele descreve lá o prazo de 1353 

entrega dentro do processo licitatório e é de 4 (Quatro) meses e está dentro do prazo 1354 

para fazer a entrega destes veículos. A Resolução 631, de kit mobiliário, ela encontra-se 1355 

ainda na SESA para aprovação ou não daquilo que nós colocamos no descritivo da 1356 

nossa proposta. A ambulância tipo B, básica, será entregue amanhã, ou seja, ele foi 1357 

executado e apesar do prazo de quatro meses, será entregue amanhã. Aqui eu inseri 1358 

uma coluna com o valor que era a Resolução e a data que houve o crédito/recurso e o 1359 

valor que entrou no Fundo (Fundo Municipal de Saúde). O automóvel leve – também deu 1360 

como fracassado. O ultrassom ainda está em análise na SESA, ou seja, nós cumprimos 1361 

toda a entrega da documentação e aguardamos o depósito e a aprovação da SESA. 1362 

Temos reformas também: a reforma da Unidade Ouvidor Pardinho e da Vila Machado, 1363 

está em análise na SESA – nós encaminhamos em setembro e nesta semana, eles já 1364 

fizeram um aporte inicial de R$15.000,00 (Quinze mil reais), ou seja, eles aprovaram a 1365 

primeira parte; nós encaminhamos os descritivos e eles aprovaram a primeira parte e, 1366 

depois a gente manda o orçamentário para eles, ou seja, nós estamos aguardando esta 1367 

aprovação orçamentária e só após a aprovação desta orçamentária é que a gente pode 1368 

executar, ou seja, começar a iniciar as obras com a contratação destes serviços para 1369 

executar a obra. Conselheiro Adilson Tremura – Mas aquelas obras que eles tinham 1370 

aprovadas, me parece 14 obras, do ano passado? Neucimary Amaral - Representante 1371 

da SMS – Aquelas 14 obras já estão licitadas. Depois daquelas 14, nós tivemos mais as 1372 

das Unidades de Saúde Ouvidor Pardinho, da Vila Machado, do Camargo, Estrela e do 1373 

Bacacheri. Conselheiro Adilson Tremura – Parece que estas inclusive já saíram? 1374 

Neucimary Amaral - Representante da SMS – Elas foram aprovadas a primeira parte, 1375 

que é a parte documental, que é o termo do prefeito solicitando a pactuação junto com o 1376 
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governo do Estado e a aprovação do Conselho Municipal de Saúde, ou seja, esta 1377 

primeira parte eles aprovaram e fizeram um pequeno depósito de 10% do valor da 1378 

Resolução; depois a gente instrui o processo orçamentário para eles aprovarem o nosso 1379 

orçamento – aprovado o nosso orçamento – a gente “starta” o processo licitatório. 1380 

Conselheiro Adilson Tremura – A contrapartida o máximo é 100%? Neucimary Amaral 1381 

- Representante da SMS – Vai depender do nosso orçamento. É todo o valor que está 1382 

acima daquele que eles vão nos repassar – essa será a nossa contrapartida. 1383 

Conselheiro Adilson Tremura – Entendi. Neucimary Amaral - Representante da SMS 1384 

– Assim: eles não exigem a contrapartida, mas a gente sabe que o que queremos 1385 

executar fica maior que o valor que eles repassam. A Resolução de equipamentos no 1386 

valor de R$250.000,00 (Duzentos e cinquenta mil reais) está empenhada já, ou seja, já 1387 

estamos começando a receber esses equipamentos; aqui no caso é para mobiliário. Os 1388 

equipamentos odontológicos – é a mesma coisa – são dois consultórios odontológicos, 1389 

que também já se encontram-se empenhados. Nós temos mais um kit mobiliário de 1390 

R$100.000,00 (Cem mil reais), em análise na SESA. A Reforma do HIZA (Hospital do 1391 

Idoso Zilda Arns) – eles já fizeram várias diligências e nós já respondemos para eles 1392 

todas as diligências – ainda se encontram em análise na SESA. O Arco cirúrgico para o 1393 

Centro Cirúrgico do HIZA, a documentação também está em análise na SESA, no valor 1394 

de R$300.000,00 (Trezentos mil reais). A reforma da Unidade de Saúde Camargo, 1395 

Unidade Estrela e da Unidade do Bacacheri, nós estamos instruindo o processo 1396 

orçamentário; aquela primeira parte já foi aprovada. A Unidade de Saúde Ouvidor 1397 

Pardinho e Vila Machado – nós já instruímos o processo orçamentário e está em análise 1398 

na SESA. Esta está numa etapa antes, ou seja, nós estamos instruindo ainda a parte 1399 

orçamentária para encaminhar para a SESA. Esta outra ambulância de Suporte 1400 

Avançado no valor de R$237.000,00 (Duzentos e trinta e sete mil reais), também foi 1401 

executada e será entregue amanhã. Aqui, são os outros 03 (três) automóveis básicos 1402 

para a Vigilância à Saúde e que também deu como fracassado; nós fizemos a compra 1403 

todos juntos para tentar ser mais atrativo, mas, nós vamos instruir de novo este processo 1404 

e vamos executar de novo. O valor total da Resoluções SESA é de R$3.083.700,00 (Três 1405 

milhões, oitenta e três mil e setecentos reais) e, já depositado/aportado no FMS (Fundo 1406 

Municipal de Saúde) têm R$1.184.000,00 (Um milhão, cento e oitenta e quatro mil reais). 1407 
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Conselheiro Adilson Tremura – Ok. Algum esclarecimento? Mais alguma pergunta para 1408 

a Neucimary? Podem fazer no chat, por favor. Danielle Cristina Saviski – Apoio 1409 

técnico do CMS – Até o momento não. Conselheiro Adilson Tremura – Então muito 1410 

obrigado Neucimary, pelos esclarecimentos. Pessoal: parece que teve uma Unidade 1411 

Médica que foi inaugurada para o Covid19, no município? Tem algum hospital que foi 1412 

assumido pela SMS? Neucimary Amaral - Representante da SMS – Não. Nós estamos 1413 

com o Hospital da Vitória, Instituto de Medicina, o HIZA e as duas UPAS que são 1414 

retaguarda de leitos clínicos – Boqueirão e Fazendinha. Conselheiro Adilson Tremura 1415 

– Falaram-me que o município tinha? Neucimary Amaral - Representante da SMS – O 1416 

Victor Ferreira do Amaral também estava junto e eu esqueci de falar; já faz tempo. Eu 1417 

desconheço o novo. A Bia (Beatriz Battistela Nadas) está ali e eu vou dar uma olhada 1418 

com a Bia. Conselheira Maria Lúcia Gomes – Malu – Nos preocupa sim. Pois nós 1419 

conselheiros não temos conhecimento. O Conselho tem de tomar conhecimento sim. 1420 

Conselheiro Adilson Tremura – Você está com a razão. Neucimary Amaral - 1421 

Representante da SMS – Desculpem pessoal: eu fui até a sala da Bia e a Flávia 1422 

Quadros também estava lá e eu perguntei e não tem nenhum hospital novo, senhor 1423 

Adilson. O senhor recebeu alguma informação? Conselheiro Adilson Tremura – 1424 

Passaram-me a informação que um hospital tinha sido assumido pela SMS. Eu 1425 

desconheço e não sei. Neucimary Amaral - Representante da SMS – Não teve. 1426 

Conselheira Maria Lúcia Gomes – Malu – Neucimary, deixe eu fazer uma pergunta: eu 1427 

recebi no Watts App hoje, denúncias de Fura-fila e que Curitiba está liderando; é verdade 1428 

isso? Neucimary Amaral - Representante da SMS – Liderando o que Malu? 1429 

Conselheira Maria Lúcia Gomes – Malu – Denúncias de fura fila para tomar a vacina 1430 

contra Covid19. É verdade? Neucimary Amaral - Representante da SMS – Nós 1431 

estamos liderando? Conselheira Maria Lúcia Gomes – Malu – As denúncias 1432 

encaminhadas, foram feitas no site do Estado do Paraná, de fura-filas e, dizem que 1433 

Curitiba está liderando. É verdade? Neucimary Amaral - Representante da SMS – Não. 1434 

Inclusive Malu, eu tenho ido todos os dias para o Pavilhão (no Parque Barigui) para 1435 

ajudar, já que o maior movimento é pela manhã; a gente tem apanhado muito dos 1436 

profissionais de saúde, que não estão ligados aos serviços de linha de frente, e que não 1437 

entende que tem uma determinação de que nesse momento a vacinação é para quem 1438 

está na linha de frente. Conselheira Maria Lúcia Gomes – Malu – Deixe-me fazer outra 1439 



 

46 

 

pergunta Sr. Adilson? Posso? Conselheiro Adilson Tremura – Pode. Conselheira 1440 

Maria Lúcia Gomes – Malu – Neucimary, me responda por gentileza: funcionários da 1441 

linha de frente nós concordamos plenamente; funcionários que estão afastados por 1442 

suspensão, ou seja, o funcionário que foi suspenso por investigação ou alguma coisa 1443 

assim, esses funcionários receberão a vacina? Os afastados não remunerados e 1444 

afastados por suspensão, sem remuneração, pela PGM (Procuradoria Geral do 1445 

Município) - esses funcionários receberão as vacinas também? Mesmo sendo da linha de 1446 

frente? Esta é a minha pergunta Sr. Adilson. Conselheiro Adilson Tremura – Eu vou 1447 

antecipar o que eu conheço: segundo informações – todo mundo vai receber a vacina, 1448 

mas não quanto a essa questão aí. Neucimary Amaral - Representante da SMS – 1449 

Assim: a orientação da nossa Secretária para todos os nossos serviços – funcionários 1450 

afastados por LTS (Licença para tratamento de saúde), Férias, Licença Prêmio ou 1451 

Tratamento de Saúde, não vai receber a vacina nesse momento. Os de férias, não é nem 1452 

para chamar para tomar a vacina e, quando retomarem das férias e retornar para sua 1453 

atividade lá na ponta, na Unidade de Saúde, ele fará a vacina. Eu vou dar um exemplo 1454 

aqui de um profissional que ficou bravo com a gente e que está afastado por LTS e 1455 

queria tomar a vacina, foi até lá no Pavilhão, mas a Secretaria inclusive bloqueou todos 1456 

os nossos servidores para que eles façam as vacinas apenas nas nossas Unidades de 1457 

Saúde e nós estamos fazendo lá, para os profissionais que estão na linha de frente; não 1458 

avançamos ainda para os outros setores da Secretaria que não estão na linha de frente. 1459 

Conselheira Maria Lúcia Gomes – Malu – A minha pergunta, Senhor Adilson: 1460 

suspensão, sem remuneração, e estou perguntando e a resposta será gravada e irá para 1461 

ata. Conselheiro Adilson Tremura – Na verdade, não deveria mesmo; nesse momento. 1462 

Conselheira Maria Lúcia Gomes – Malu – Não deveria? Não deve; e se acontecer o 1463 

Conselho deverá tomar uma posição, pois tem funcionário que estão trabalhando na 1464 

linha de frente e que nós sabemos que não se vacinaram ainda e estão trabalhando 1465 

exaustivamente. Pessoas que estão afastadas, trabalhadores afastados e sem 1466 

remuneração, por suspensão, se for tomar a vacina, eu vou questionar ao Ministério 1467 

Público se isso é possível e vou para a imprensa – isso não pode! Conselheiro Adilson 1468 

Tremura – Nós recebemos diversas denúncias e até o presente momento, não 1469 

recebemos nenhuma informação desse porte, desse nível. Você sabe que o Conselho 1470 

recebe reclamações de todos, mas até o presente momento não temos nenhuma. 1471 
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Conselheira Maria Lúcia Gomes – Malu – Eu vou deixar registrado aqui a nossa 1472 

preocupação. Danielle Cristina Saviski – Apoio técnico do CMS – Tem uma 1473 

manifestação da Bia (Beatriz Battistela Nadas). Conselheira Beatriz Battistela Nadas – 1474 

SMS – Eu peço desculpas, mas eu precisei resolver aqui uma situação um pouco mais 1475 

crítica e me ausentei e vi, que nós estamos falando de vacinação e eu quero deixar 1476 

registrado e consignado, embora talvez a Neucimary até já tenha falado, que a questão 1477 

da vacina hoje ela se torna um assunto espinhoso, polêmico, tão somente porque a 1478 

gente não tem vacina; porque todas as pessoas hoje no Brasil, maiores de 18 anos, 1479 

deveriam estar sendo vacinadas; em razão de não termos vacinas, acaba criando toda 1480 

uma celeuma, discussão, questões de interferência de Ministério Público, imprensa, 1481 

enfim, todos têm uma receita para o que se fazer com as poucas vacinas que a gente 1482 

tem. Então é um assunto que temos procurado tratar da forma mais rigorosa no sentido 1483 

da indicação da vacina – não é fácil porque cada caso é um caso, tudo é complexo; 1484 

tenham a certeza, explicando isso para todos os conselheiros que o nosso interesse é 1485 

que tão logo cheguem as vacinas a gente pode se fazer; nós estamos “loucos” para 1486 

vacinar e esperamos que as vacinas cheguem logo e acho que o Conselho pode sim, 1487 

manifestar-se junto ao Conselho Nacional de Saúde da importância de pressionar o 1488 

Ministério da Saúde para fazer aquilo que ele tem de fazer e trazer as doses de vacina 1489 

aqui na nossa cidade. Conselheiro Adilson Tremura – Está certa. Mais alguém? 1490 

Conselheira Maria Lúcia Gomes – Malu – Eu quero falar. Em relação à falta de vacina: 1491 

nós temos de deixar bem claro aqui que é no mundo inteiro. A questão de pressão pelo 1492 

Conselho Municipal, Estadual e Nacional ao Ministério da Saúde, a gente tem 1493 

conhecimento que está sendo feito o que pode ser feito buscando vacinas. Estão todos 1494 

buscando a vacina, tentando de todas as maneiras. Essa dependência que o Brasil e 1495 

outros países tem daqueles poucos países que tem a vacina; se o Brasil não tive sido 1496 

sucateado, hoje nós teríamos sim as condições de produzir vacinas. Então eu acredito 1497 

que está sendo feito todos os esforços possíveis e imagináveis para trazer vacinas para 1498 

o Brasil; dinheiro, acho que não está faltando. Outro detalhe: estão todos querendo tomar 1499 

a vacina e eu escuto – “não vejo a hora de tomar a vacina para eu fazer o que eu quiser”. 1500 

Você não poderá fazer o que você quiser: você vai tomar a primeira e segunda dose e 1501 

esperar o período necessário e continuar usando máscara, ficar em isolamento. 1502 

Enquanto não for zerado, eu não vou fazer o que eu quero. Não só o Brasil, mas como 1503 
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outros países estão fazendo de tudo para ter a vacina; não é o caso de alguns países 1504 

vizinhos nossos. Vamos deixar claro aqui que tomar a vacina, não dá para se fazer o que 1505 

quer e eu volto a falar do profissional que toma a vacina a acha que poderá fazer o que 1506 

quer. Não é Não. Conselheiro Adilson Tremura – Está certa. Danielle Cristina Saviski 1507 

– Apoio técnico do CMS – Senhor Adilson: nós temos dois informes – Na última 1508 

plenária do CMS foi aprovado, sobre a análise do RDQA (Relatório Detalhado do 1509 

Quadrimestre Anterior) e, devido a formulação do novo Plano Municipal de Saúde 1510 

2022/2025, reuniões extraordinárias. Só para informar que esta Comissão de Orçamento 1511 

e finanças vai manter a sua reunião ordinária no dia 18 de março e terá uma reunião 1512 

extraordinária no dia 02 de março. Nós estaremos encaminhando a convocação e 1513 

orientações com antecedência e por isso estou adiantando as informações. O segundo 1514 

informe é sobre as inscrições das Comissões Temáticas, será até o dia 26 de 1515 

fevereiro/2021 e nós estaremos recebendo as inscrições aqui na Secretaria Executiva 1516 

por e-mail. Temos aqui uma solicitação do Sr. Antônio da FEAS. Antônio Marcos 1517 

Dumas Adriano – Associação do Empregados da FEAS -  Senhor Adilson: eu gostaria 1518 

de confirmar com o Senhor se na próxima pauta, nós vamos analisar a questão do 1519 

comparativo entre as UPAs CIC e UPA Tatuquara? O qual nós já debatemos em 1520 

dezembro e nós tínhamos combinado que seria bimestral. Conselheiro Adilson 1521 

Tremura – Na verdade nós recebemos, ou seja, estamos recebendo material para fazer 1522 

essa análise e ainda não foi possível detalhar isso, pois as nossas reuniões estão com 1523 

uma pauta relativamente grande, mas nós vamos tratar desse tema sim; pode ficar 1524 

tranquilo. Antônio Marcos Dumas Adriano – Associação do Empregados da FEAS - 1525 

Muito obrigado. Conselheiro Adilson Tremura – Mais alguém? Danielle Cristina 1526 

Saviski – Apoio técnico do CMS – O Senhor João Santana. Conselheiro João 1527 

Santana – Distrito Sanitário de Santa Felicidade – Eu gostaria de enaltecer o trabalho 1528 

da Secretária Municipal de Saúde no combate ao Covid19. Tenho acompanhado o 1529 

trabalho e tenho visto o esforço dos profissionais e a gente precisa reconhecer que estes 1530 

profissionais merecem todo o nosso apoio e nossa dedicação. Nós, como sociedade civil, 1531 

temos o dever de acompanhar o trabalho e enaltecer quando vê os esforços sendo 1532 

feitos. Quero parabenizar à todos, inclusive os Conselheiros de Saúde, que não medem 1533 

esforços para ter uma saúde melhor em Curitiba; nós somos exemplos para o Brasil – 1534 

tanto no Controle Social, como no fazer a coisa acontecer, portanto, quero parabenizar e 1535 
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pedir a Deus que dê muita saúde à essa equipe para continuarem fazendo o melhor. Nós 1536 

estamos ainda no meio do furação e temos de tomar todos os cuidados e parabenizo 1537 

todos os que estão envolvidos e sabemos que eles estão numa enorme pressão com 1538 

essa falta de vacinas e que muitas vezes as pessoas que buscam as vacinas, acham 1539 

que já está tudo certo, mas não está, ou seja, o pessoal não está se cuidando o 1540 

suficiente. Parabéns à todos da equipe e que possam continuar fortes e sempre atentos 1541 

para fazer uma saúde melhor para Curitiba. Deus Abençoe à todos. Conselheiro 1542 

Adilson Tremura -  Acatando a sugestão do João Santana, a gente podia passar na 1543 

mesa diretora do CMS e solicitar um ponto de pauta em que a Secretaria Executiva do 1544 

Conselho busque o trabalhador, para a gente homenageá-lo em nome de todos os 1545 

trabalhadores da rede e assim a gente faria o agradecimento na próxima reunião do 1546 

Conselho. Ok? Conselheira Maria Lúcia Gomes – Malu – Eu também quero 1547 

parabenizar a SMS e todos os trabalhadores que não estão medindo esforços. A gente 1548 

vê na imprensa o esforço, comprometimento dos trabalhadores. É emocionante a gente 1549 

ver o pessoal da saúde, as 7 horas da manhã vacinando os idosos, indo nas casas, com 1550 

muito comprometimento. É emocionante e que Deus continue abençoando todos. 1551 

Parabéns à todos. Aqui em Curitiba temos gestão na saúde e temos um Conselho 1552 

Municipal de Saúde atuante; nós não medimos esforços nas Comissões, na luta. 1553 

Parabéns à todos. Conselheiro Adilson Tremura - Então vamos fazer uma homenagem 1554 

a um trabalhador representando todos os demais. Vamos encerrar a reunião: obrigado 1555 

pela presença de todas e de todos e até a próxima. Conselheiro Adilson Alves 1556 

Tremura – Segmento Usuário – Distrito Boa Vista – Mais alguém? Mais alguma 1557 

manifestação? Não tendo, então obrigado pela presença de todos e de todas, tenham 1558 

um bom dia e até a próxima reunião. Ata Transcrita por Homero da Silva Pereira – 1559 

matrícula 5353-4 – Secretaria Executiva do Conselho Municipal de Saúde. Próxima 1560 
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